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Que fait Sarkozy dans la galère du Cercle Concorde? 
Par David Servenay (Rue89)    09H30    21/01/2008  

Le juge chercherait à connaître le rôle de l'ex-ministre dans la réouverture de ce cercle de jeux lié au Milieu. 

 

Mafia, jeu, meurtres, pouvoir, argent... L'affaire du Cercle Concorde n'est pas en manque de rebondissements. Dernier 

en date: un banquier suisse et un mercenaire français évoquent, dans le bureau du juge marseillais chargé de l'affaire, le 

nom de Nicolas Sarkozy. Selon le quotidien suisse La Tribune de Genève, le magistrat aurait demandé "d'éclaircir le 

rôle de l'actuel président de la République, lors de la réouverture du Cercle de jeux Concorde en 2005", époque à 

laquelle il était ministre de l'Intérieur. 

L'épisode de 2005 s'inscrit dans un contexte de trois années de guerre des clans du Milieu et son cortège de cadavres, 

dans le but de contrôler l'empire des jeux. Retour sur cette affaire de poupées russes corso-marseillaises. 

Les cercles, machines à blanchir 

En 1987, le ministère de l'Intérieur ferme le Cercle Concorde, soupçonné de blanchir l'argent de la pègre, sous le 

contrôle du clan Francisci. Marcel Francisci, patron du cercle Haussman, surnommé "l'empereur des jeux", a été abattu 

en 1982. Roland, député UMP et président du Conseil général de Corse-du-Sud, a dirigé le Cercle de l'aviation. Tous 

deux sont réputés proches de Jacques Chirac, puis de Nicolas Sarkozy. Un ancien flic raconte: 



"Dans les années 80, le Concorde était très fréquenté par les gens du SAC, Debizet et consort, sous la houlette de 

Raffali. Comme d'habitude, deux équipes corses se disputent les avantages du cercle." 

Les cercles sont des institutions à part dans la galaxie des jeux d'argent. Ni casino, ni table privée, ils ont l'obligation 

d'obtenir un agrément du ministère de l'Intérieur, après avis de la Commission supérieure des jeux (CSJ), qui se base 

sur une enquêtre approfondie de la section Courses et Jeux des Renseignements généraux. La décision est prise par le 

ministre en personne. Ils ont aussi l'obligation de reverser 10% de leurs bénéfices à des oeuvres de leur choix. 

Le risque de ce genre d'entreprises est d'offrir sur un plateau à la pègre une boîte magique à blanchir l'argent des 

drogues, de la prostitution et autres activités lucratives mais très compliquées à intégrer dans l'économie propre. Rien de 

plus facile que d'arriver avec une valise de billets (sales) et de ressortir du cercle avec la même valise (propre). Soit au 

niveau de l'investissement, puisqu'un cercle a besoin de liquidités pour jouer le rôle de "banquier" vis-à-vis de ses 

clients. Soit au niveau de son activité. Normalement, le secteur est donc très surveillé et contrôlé par les RG... 

Le projet de réouverture 

D'après nos amis de Bakchich, en 2004, deux associés, Paul Lantiéri et François Rouge, montent un projet de 

réouverture du Cercle Concorde avec les héritiers du clan Francisci: Edmond Raffali et son fils, Jean-François. Les 

premiers apportent des fonds, les seconds leur savoir-faire en matière de jeux. Raffali, 75 ans, a travaillé avec les 

Francisci. Lantiéri est un homme d'affaires corse, Rouge un banquier français installé à Genève. Après enquête, la CSJ 

estime que le moment est mal choisi, en raison de "difficultés économiques dans le secteur". Refus de Dominique de 

Villepin, alors en poste place Beauvau. 

Huit mois et un changement d'équipe plus tard, Nicolas Sarkozy donne son feu vert à la réouverture: un projet 

d'envergure puisqu'il faut réaménager le cercle, ainsi que le restaurant mitoyen, Le Rich, rue Cadet, dans le IXe 

arrondissement de Paris. Question: pourquoi le ministre de l'Intérieur a-t-il changé d'avis, huit mois après le refus de son 

prédécesseur? 

Un montage opaque 

Sextius SA, société enregistrée à Genève chez maître Benedict Fontanet, est présidée par François Rouge. C'est elle 

qui joue le rôle de la banque. Autrement dit, de garantie auprès des joueurs et des pouvoirs publics, mais aussi 

d'investisseurs. La mise de départ est évaluée à 6 millions d'euros, dont deux apportés sous la forme d'un prêt de la 

BPP, Banque de Patrimoines Privés, présidée par Rouge. En Suisse, ce banquier français est considéré comme un 

"maverick", un joueur, prêt à faire ce que les autres n'osent pas. "C’est un homme très inventif, peut-être pas dans la 

pure tradition protestante genevoise", constatait même son avocat, Marc Bonnant, au moment de l'incarcération de son 

client à la prison des Baumettes, début décembre. 

A son palmarès, François Rouge a inscrit la gestion des fonds angolais: 200 millions de francs suisses gérés par la filiale 

de la BPP aux Bahamas, soit un tiers du chiffre d'affaires du bureau de Nassau. Il a d'excellents contacts avec le 

président Eduardo Dos Santos et son entourage. Il est aussi très lié au clan Lantiéri, Antoine et Paul. Avec ce dernier, il 

a investi dans deux affaires à Aix-en-Provence, une brasserie et un restaurant. Pour le Cercle Concorde, Lantieri monte 

un tour de table de "sept membres bienfaiteurs" qui apportent 900 000 euros, dont une partie en liquide. 



Pour obtenir l'agrément des autorités, Rouge fait intervenir des poids lourds de l'UMP. "L'Arménien", ainsi nommé dans 

les conversations téléphoniques, est appelé à la rescousse. Patrick Devedjian, avocat et président du Conseil général 

des Hauts-de-Seine, a quelques entrées place Beauvau. Un point qui n'est pas encore éclairci. Le secrétaire général de 

l'UMP prétend ne pas avoir récemment rencontré le banquier. Autre nom cité dans la procédure: David Douillet, qui 

aurait été mis à contribution pour ses bons contacts avec Jacques Chirac. 

Le temps des règlements de compte 

Le 6 avril 2006, un commando de huit hommes déboule aux Marronniers, une brasserie du XIVe arrondissement de 

Marseille. Cagoules sur la tête et calibres au poing, ils criblent de balles trois consommateurs: Farid Berrahma, dit 

l'Indien, fiché au grand banditisme, et ses deux lieutenants. Sur le parking, les policiers découvrent une flaque de sang. 

Dans la soirée, un certain Siméoni se fait admettre à la clinique Clairval, pour y soigner une plaie par balle au genou. 

Même ADN d'après les analyses. 

Les hommes du SRPJ de Marseille finissent par reconstituer le puzzle: Ange-Toussaint Fédéricci, surnommé ATF, 

patriarche du clan de la plaine orientale, a très certainement "nettoyé" Berrahma et ses complices. Au cours de 

l'opération, il est blessé par un ricochet. Or, pour faire admettre Fédéricci sous un faux nom dans la clinique marseillaise, 

Paul Lantiéri, l'associé de Rouge, a fait pression sur un chirurgien de ses amis, qui avoue tout aux policiers. Pour sa 

défense, Fédéricci prétend s'être trouvé là par hasard, à consommer au bar. Malgré cet épisode, le Cercle Concorde 

prépare sa tonitruante réouverture, sans que le ministre de l'Intérieur n'y voit à redire. 

Une poule un peu trop riche pour deux propriétaires 

Le 30 novembre 2006, le Concorde ouvre ses portes à une cohorte de personnalités venues s'encanailler: Caroline de 

Monaco, Jean Reno, Karl Zéro et plusieurs élus d'Aix-en-Provence, droite et gauche confondues. Bref, une jolie publicité 

saluée dans les colonnes du Figaro comme "l'événement people de l'année": un coup de maître pour le duo Rouge-

Lantieri. Ce denier est pourtant arrêté en janvier 2007, en même temps que Fédéricci. Le "nettoyeur" part au ballon, 

mais son acolyte, mis en examen pour "recel et association de malfaiteurs" est étrangement relâché.  

Très vite, le "nouveau temple du poker" dégage des bénéfices... Si vite que les Raffali barbottent trois millions d'euros à 

leurs associés. Sentant que l'affaire lui échappe, le binôme Lantieri-Rouge passe à la vitesse supérieure, en faisant 

appel à Roland Cassone, dit "le Vieux". Cet homme très discret est un "beau mec" retiré sur les hauteurs de Simiane, 

respecté par tous, flics et voyous. Le vendredi 4 mai, deux jours avant l'élection de Nicolas Sarkozy, il organise une 

conciliation dans un salon du Ritz. Sans succès.  

L'heure des mercenaires 

Comme au bon vieux temps, chacun va alors fourbir ses armes pour sortir du guêpier. En août, raconte Bakchich, 

Rouge et Lantiéri font appel à l'ancien gendarme du GIGN Paul Barril. Pour les enquêteurs, l'ex-adjoint de la cellule 

élyséenne se voit proposer un contrat pour éloigner la menace de l'autre clan. Menace de plus en plus précise: en 

septembre, Marcel Ciappa, considéré comme proche de Lantiéri, est abattu dans sa chambre à la clinique d'Aubagne 

par des tueurs déguisés en chirurgiens.  



En échange de sa protection, Barril aurait demandé au duo corso-helvète de bénéficier de ses réseaux africains. Olivier 

Bazin, ami de Barril et spécialiste de sécurité privée connu en Afrique, prend alors l'affaire en charge. Début novembre, il 

va même accompagner François Rouge dans son jet privé à Dubaï, pour un rendez-vous express avec le président 

angolais. Objectif de Bazin: négocier l'entrée d'un groupe russe sur le marché pétrolier, contre sa protection. Suivant pas 

à pas ses tractations par le biais des écoutes téléphoniques, les trois magistrats du JIRS (Juridiction interrégionale 

spécialisée) Sud-Est passent à l'action en arrêtant tout le monde. Sauf Paul Lantieri, aujourd'hui en fuite. Le Cercle 

Concorde est alors fermé. 

Une intervention politique? 

Dans la dernière phase du conflit, il semble que les protagonistes se soient à nouveau tournés vers certains 

responsables politiques. A commencer par "l'Arménien", comme l'a expliqué Marc Bonnant, l'avocat suisse du banquier 

Rouge, à nos confrères de la Marseillaise l'Hebdo: 

"François Rouge est allé voir Patrick Devedjian pour lui expliquer ses ennuis avec les mafieux corses. Il le connaît bien, 

ils ont travaillé ensemble sur divers dossiers par le passé. Il lui a raconté les soucis qu'il rencontrait avec ses anciens 

associés qui voulaient le voler. Pour toute réponse, Devedjian lui a conseillé de fermer le Concorde, ce qu'a refusé mon 

client". 

Lors d'une dernière audition, selon la Tribune de Genève, l'un des juges aurait proposé à François Rouge un statut de 

repenti, en échange d'informations sur le rôle joué par les politiques. Proposition refusée, selon son avocat. 

 

 

 
En notant les commentaires pour leur pertinence, vous en facilitez la lecture. Les moins bien notés se replient d'eux-
même mais peuvent s'ouvrir d'un clic. Pour pouvoir commenter et noter, merci de vous inscrire. Les commentaires sont 
fermés après sept jours. Pour en savoir plus, lire la charte des commentaires. 
 
 
   
jissé (ingé retraité)  
09H43 21/01/2008  
Prochain conseil des ministres, mercredi, au cercle Concorde. 

27 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
napakatbrax  
10H36 21/01/2008  
Incroyable quand même, il faut que ce soit un journal suisse qui révèle l'affaire ! Enfin, y a Bakchich quand même... 

Et une casserole de plus... 

- UIMM, il était au courant dès 2004 (Marianne) 
- Salaire de ministre de l'intérieur jusqu'en décembre 
- Proximité grands patrons + mensonge Bolloré "Il ne fait pas d'affaires avec l'Etat" 



- Prise illégale d'intérêt sur l'Île de la Jatte 
- Affaire Concorde 

http://lesmots.freelatitude.net 

23 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
Quinine (traducteur et amoureux des chats)  
10H51 21/01/2008  
Le Canard en a parlé aussi à plusieurs reprises, si ma mémoire est bonne. 

8 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
citoyensly  
12H18 21/01/2008  
bonjour l info est tombé vendredi , merci les suisses je l avais mis sur mon site! 
ma reflexion , on comprends mieux pourquoi Laporte est au gouvernement! Deuxio ca montre que notre président n a qu 
une obsession c est l argent et aucunement le quotidien des Français! C une petite bombe cette info , si les médias 
nationaux l etouffent , on pourra se dire que la liberté de la presse est en grand danger! 

retrouvez d autres infos censurées sur http://vigicitoyen.canalblog.com/ 

merci a rue89 de faire leur job! 

15 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
bertdo (Instituteur, mais marre de l'être. )  
12H14 21/01/2008  
Pourquoi pas plutôt à la prison de la Santé. 
Il pourront boire un coup à la nôtre. 

http://bertdo.over-blog.net 

7 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
Eric citoyen ("Casse ta tv" c'est ta seule chance ! )  
15H02 21/01/2008  
Prochain conseil des ministres, mercredi, au cercle Concorde... 

Pour une partie de poker... ! 

l'enjeu la France; 

Bésitos 

Eric Bloggeur Mulhousien 

http://monmulhouse.canalblog.com/ 

3 votes 



»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
mhm  
09H46 21/01/2008  
Je suis un peu lasse de l'association systématique du milieu mafieux aux origines corses. N'existe-t-il aucun truand né à 
Charleville-Mézières, à Brest, à Cherbourg, à Bourges, à Bordeaux ou ailleurs ? Ces propos s'apparentent à du racisme 
primaire. 

21 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
jissé (ingé retraité)  
10H36 21/01/2008  
Ben, ça fait 50 ans (ou plus) que ça dure alors .. 
Là-bas c'est devenu la routine ..  

Pas de Préfet assassiné à Brest, Cherbourg etc ..  

Ni de bande armée et encagoulée y posant pour les photographes ..  

Ni d'attaque de batiments publics au bazooka ..  

A part ces quelques "détails" vous avez presque raison .. 

34 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
Albufera (Observateur. )  
10H54 21/01/2008  
Chère mhm, 
Il faut hélas reconnaître que la Corse est souvent associée au banditisme parce qu' on y pratique le banditisme plus qu' 
ailleurs (il paraît même qu' on assassine parfois des préfets). C' est la tradition, que voulez-vous: la Corse est plus 
connue pour son économie parallèle et son taux d' homicides hors du commun que pour ses poètes dont on parle à 
Charleville-Mézières (on pense y plus à Rimbaud qu' à Colonna ou à Colomba). 
Où voyez vous du racisme là-dedans 1° parce qu' il s' agit des faits (pouvez-vous me citer le nom d' un bandit venu d' 
Etratat ou de la Baule?). 2° parce que qui dit racisme dit race et je ne pense pas que le banditisme soit une race. 
Non: on peut à la fois aimer la Corse et reconnaître qu' elle a fournie beaucoup de bandits. 

16 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
robindesfoix (cherche une issue)  
14H24 21/01/2008  
question bandits nos gouvernement passé ,present et future sont il me semble assez bien achalandé et peu fourni en 
corse !!! 

3 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
survivant  
16H53 21/01/2008  



Les cagoulés commencent à sortir à visage découvert. 

2 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
Xa_chan ((doctorant en Histoire médiévale - entre...)  
09H48 21/01/2008  
Ca va se terminer en Tontons Flingueurs, tout ça ! Mais je ne suis pas sûr que les protagonistes maitrisent la truculence 
du verbe d'Audiard... 

20 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
Lemmy_Nothor (SFX cinéma)  
10H25 21/01/2008  
Mais y connaît pas Raoul ce mec ? Y va avoir un réveil pénible, j'ai voulu être diplomate à cause de vous tous, éviter 
que le sang coule, mais maintenant c'est fini, j'vais le travailler en férocité, l'faire marcher à coup de lattes, à ma pogne 
j'veux le voir ! Et vous verrez qu'il demandera pardon et au garde à vous ... 

15 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
Lemmy_Nothor (SFX cinéma)  
10H35 21/01/2008  
Raoul Volfoni : 

Non, mais t'a déjà vu ça ? En pleine paix, il chante et puis crac, un bourre pif ! Il est complètement fou ce mec. Mais moi, 
les dingues, je les soigne. J'vais lui faire une ordonnance et une sévère ... J'vais lui montrer qui c'est Raoul. Aux quat' 
coins d'Paris qu'on va l'retrouver éparpillé par petits bouts, façon Puzzle. Moi, quand on m'en fait trop j'correctionne plus 
: j'dynamite, j'disperse, j'ventile. 

14 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
Dora  
11H42 21/01/2008  
Fernand Naudin 
- Les cons, ça ose tout. C'est même à ça qu'on les reconnaît. 

Ca rappelle pas quelque chose: "rupture", "tout est possible", "droite décomplexée", "sans tabous". 
Logique. No limit. 

Dialogues Audiard (en audio aussi) sur: 
http://www.audiard.net/tontons.html 

14 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
Lemmy_Nothor (SFX cinéma)  
11H59 21/01/2008  
Je me marre. Merci Dora.... 



6 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
Quinine (traducteur et amoureux des chats)  
09H49 21/01/2008  
Avec jetons (de présence) ? 
En tous les cas, le port du pince-nez sera indispensable, vu la puanteur qui se dégage de tout ça. 

13 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
Jachri (Bénévole association)  
09H54 21/01/2008  
Excellent article (une fois de plus, bravo à vous !) que le profane que je suis a eu bien du mal à lire et à essayer de 
comprendre, d'autant qu'il faut le faire avec la pince à linge sur le nez tellement toutes ces magouilles mafieuses ne 
sentent pas la rose... 
Etonnant aussi quant au rôle joué par "notre" président, toujours vigilant à ne pas se faire prendre les doigts dans le pot 
de confiture... 

16 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
Bon Scott  
10H07 21/01/2008  
Avec Nico dit "le nabo", Charles dit "la frégate", et Bernard dit "le rugbyman", il va y avoir du sport dans le milieu ! 
tchou...tchou...tchou.... 

16 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
ghassa (ramasseur ordures ménagères)  
10H07 21/01/2008  
C'est bizarre, les corses ont des superbes 4*4 (qui polluent à mort d'ailleurs, abimant leur si jolie île)et le taux de 
chômages est catastrophique. 
Ils ont tous gagnés au loto? 
Y'en a trés peu qui ont fait de la prison? 
Des enfants de coeur quoi. 

Il n'y a pas d'ailleurs de travail au black en Corse. 

On a la vie en roses sur le continent. 

11 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
Yémanja (Toulouse)  
10H44 21/01/2008  
Effectivement il manque Bernard Laporte dans l'affaire ; alors qu'il était cité dans l'article de Marianne. Se serait-il fait 
doubler à l'aile ? 
Par contre et encore une fois Douillet trempe dans l'affairisme, pour recycler les pièces jaunes peut être. 



10 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
maryssan  
10H55 21/01/2008  
Les Corses ne sont pas pire que la majorité des français. Il faut arrêter de tous les mettre dans le même panier, les 
mafieux ne sont qu'une petite minorité, comme sur le continent. Il n'y a pas plus de travail au noir en Corse que sur le 
continent proportionnellement parlant. 
Par contre en corse il n'y a pas d'usine polluante, et si vous connaissiez le pays vous sauriez qu'il y a un maximum 
d'explotation agricole, vinicole et fruitière, que le terrain est escarpé et que oui, ils ont besoin de 4X4. 
Je vis actuellement en région parisienne, j'ai vécu 7 ans en Corse et je sais de quoi je parle, je ne me base pas sur 
quelques semaines de vacances pour me fixer une vague idée, ni des manipulations politique pour faire croire que l'île 
est un repair de brigands. 

23 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
jissé (ingé retraité)  
12H26 21/01/2008  
J'ai un ami qui a une résidence en Corse.  

Personne ne l'ennuie ... 
Son épouse est corse ..  

Mais faudrait pas qu'il divorce!  

A part ces 7 ans dans l'Ile de Beauté, vous n'avez lu aucun journal?  

Les attaques de bâtiments publics au bazooka, en moyenne deux par semaine, c'est comme partout ..  

Ne parlons du Préfet Erignac, vous allez me répondre que c'était de la légitime défense ..  

Il n'est pire sourd que celui qui ne veut pas entendre .. le bruit des explosions.  

Et s'il n'y a pas d'industrie c'est que les entrepreneurs ne tiennent pas à s'y faire racketter.  

La Sicile, c'est loin ?? 

28 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
jissé (ingé retraité)  
14H16 21/01/2008  
Dans la vie il y a des hauts mais pas forcément débat.  

En même temps que j'avais l'honneur de figurer dans la sélection de Rue89, le même post - ci-dessus - était "trollisé" "au 
noir".  

Aux nouvelles de ce midi: Deux attentats ce matin à l'explosif à Sartène contre des agence de banque.  

Et une bombe à bouteille de gaz qui n'a pas fonctionné ..  

Je me demande pourquoi ils en parlent.  

Ce n'est pas plus de l'info que de dire que le périf' est embouteillé.  

C'est tous les jours.  



Rdv à tous, dans le "noir". 

8 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
Prolo du livre (Un livre est un document écrit transport...)  
16H09 21/01/2008  
Il est vrai que nous sommes en France et qu'honnis soit celui qui ne vénère pas le centralisme françois et parisien... 

2 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
chinois contrarié (en attente d'expatriation...)  
10H09 21/01/2008  
Mafia, argent, pouvoir et politique... vraiment vous êtes certains ? 
Franchement, ce serait étonnant comme association de mots... Dans d'autres pays oui, bien sûr, mais pas chez nous... 

Décidemment rien ne change, là non plus pas de rupture... 

14 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
S.A.T.A.N  
10H54 21/01/2008  
Je crains que cela ne changera jamais, le monde, à tous les niveaux, à toujours (ou presque toujours) fonctionné par 
l'association de ces mots... 

5 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
Lemmy_Nothor (SFX cinéma)  
10H12 21/01/2008  
Faites vos jeux.....rien ne va plus. 

9 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
skalpa (actif et militant ?)  
11H31 21/01/2008  
Rien ne va plus, mais si tout va! 
L'argent voilà une noble valeur défendue par l'omnhyperprésident! 
En plus, ce qu'il y a de bien avec l'argent, c'est qu'il n'a pas d'odeur! 



 
http://kprodukt.blogspot.com 

17 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
Lemmy_Nothor (SFX cinéma)  
12H01 21/01/2008  
Alors dans ce cas, ça doit faire parti du concept, jouer plus pour gagner plus....je vois. 

10 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
Berswiss  
10H17 21/01/2008  
Lisez la presse suisse sur ce sujet et vous aurez des informations similaires qui ne sont pas reprises par les medias 
francais à l'exception de Rue89... 
Ca sent la fin de règne !!!!!!!! 

8 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
Quinine (traducteur et amoureux des chats)  
10H21 21/01/2008  
Si seulement, inch Allah, plaise au ciel et tout ça... 

7 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
jissé (ingé retraité)  
11H35 21/01/2008  
Bonjour.  

Déjà au moment de la "disparition" de Cécilia et pendant environ 15 jours la presse française attendait au garde-à-vous 
l'autorisation de reprendre les infos de la "Tribune de Genève"  

Expérience vécue, sur le site d'alors du "Nouvel Obs" il suffisait de mettre "TdG" pour être immédiatement sucré! 

Par contre les "trolls" pouvaient s'en donner à coeur-joie (Viennent de découvrir Rue89, la galère .. ) 

17 votes 



»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
scrapp  
10H23 21/01/2008  
politique , argent , pouvoir et sexe ; c'est ce qui fait tourner le monde de qlques-uns . que ce soit certains politiques ou 
des truands 
méme prit les doigts dans le pot de confiture , notre président clamear qu'il n'y ai pour rien . 

7 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
Quinine (traducteur et amoureux des chats)  
10H31 21/01/2008  
Qu'il clame son innocence ne surprendra personne... Mais qu'il puisse encore y avoir des naïfs pour gober ses 
mensonges, ça, ça me laisse assis. 

14 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
robindesfoix (cherche une issue)  
14H34 21/01/2008  
de toute façon un président de la république n'a de vompte a rendre a personne pendant son mandat... 
après non plus il en va de soi .... 

4 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
zx600  
10H33 21/01/2008  
Les casinos et établissements de jeu, c'est le règne de l'arbitraire et du bon vouloir du ministre de l'intérieur, qui décide 
qui agit, qui doit vivre ou mourir. Aucun ministre n'avait jamais été aussi intéressé par ce dossier que Sarkozy, qui y a 
trouvé de précieux alliés (Partouche, le groupe Lucien-Barrière propriétaire -comme par hasard- du Fouquet's) en 
privilégiant les grands groupes face aux casinos indépendants, y a noué des relations utiles comme le businessman 
Bernard Laporte (qui donnait un peu dans le rugby quand il ne gérait pas ses affaires) et y a certainement rencontré bien 
des donateurs pour sa campagne à venir. 

Le fait que Nicolas Sarkozy ministre confie à un banquier aventureux proche des milieux africains et trois mafieux 
notoires la gestion d'un cercle de jeux (soumise à autorisation renouvelée une fois par an) n'a certainement rien à voir 
avec le fait que Sarkozy Nicolas allait avoir besoin de cash pour sa campagne électorale, où allez-vous chercher une 
idée pareille ? 

42 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
Claude de Corrèze (Pré-retraité en Corrèze)  
15H57 21/01/2008  
Encore de l'argent qui pue...bien sûr que l'UMP a besoin de cash occulte vu le pognon qu'il claque (rappelez vous le 
show au Bourget!)et c'est le lampiste Barril qui est mis en cause ... Quant à Devdjian, ce n'est pas un hasard si dans les 
procédures anti-blanchiment des banques il y a la liste des personne politiquement exposées (PPE) les avocats (tenus 
aux déclarations de soupçon à TRACFIN et les procurations d'avocats qui -sont-(ou devraient être) sérieusement 
contrôlées; les banques font elles bien leur boulot? on peut en douter. Vu les mises en causes régulières des banques 



dans des affaires de blanchiment et la proximité de leurs dirigeants avec le pouvoir (voir le net)on peut se poser des 
questions! 

4 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
king selewa  
10H36 21/01/2008  
la délinquance est au sommet de l'Etat...encore une affaire qui fera pschitttt...pour le plus grand bien de la 
démocratie...soyons-en sur 
www.myspace.com/kingselewa 

15 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
marie 75  
10H44 21/01/2008  
la presse suisse de samedi :  

François Rouge, ex-président de la Banque de Patrimoines Privés, a reçu une proposition explosive d’un juge. 
Il devrait clarifier le rôle de l’actuel président de la République en faveur de la réouverture d’un cercle de jeux. 
En échange, le banquier obtiendrait le statut de «repenti». Son avocat genevois, Me Marc Bonnant, s’insurge. 

de ALAIN JOURDAN 

En fouillant dans les affaires de François Rouge, l’ex-président de la Banque de Patrimoines Privés (BPP), les 
enquêteurs vont de surprise en surprise. "C’est une affaire à tiroirs. Vous allez voir!" promet un policier qui connaît bien 
le dossier. 

Un des tiroirs renfermerait-il Nicolas Sarkozy lui-même? C’est en tout cas une présomption du juge qui, selon l’avocat 
Marc Bonnant, demande à son client d’éclaircir le rôle de l’actuel président de la République, lors de la réouverture du 
Cercle de jeux Concorde en 2005, alors qu’il était ministre de l’Intérieur. 

Toujours à l’isolement 

Voilà bientôt deux mois que le banquier genevois dort derrière les barreaux de la prison des Baumettes, à Marseille. 

Arrêté dans un restaurant près de Lyon, le 26 novembre, le banquier genevois, 46 ans, est toujours à l’isolement. Il a 
perdu six kilos et aurait confié à son entourage souffrir des conditions de détention. Mêlé à une affaire de grand 
banditisme, il se retrouve poursuivi pour «blanchiment d’argent et association de malfaiteurs». 

Au lendemain de son arrestation, il quittait la présidence de la Banque de Patrimoines Privés dont il détient plus de 20% 
des parts. Si le banquier se retrouve aujourd’hui dans les griffes des juges marseillais, ce n’est pas pour des broutilles. 
On le soupçonne, en effet, d’avoir voulu recourir à des méthodes expéditives pour éliminer l’un des clans corses, devenu 
trop gourmand, auquel il s’était associé pour reprendre le Cercle Concorde, un établissement de jeux parisien rouvert en 
2005. 

Actionnaire de référence à travers la société Sextius, domiciliée à l’étude de Me Bénédict Fontanet, le banquier s’est 
ainsi retrouvé impliqué dans ce qui ressemble à une guerre des gangs. Au menu : fusillades, exécutions sommaires, 
menaces... Suffisant pour que certains affublent François Rouge du sobriquet de «banquier de la pègre». 

L’histoire pourrait s’arrêter là. Sauf qu’en fouillant entre Genève, Marseille et Paris, les enquêteurs français sont allés de 
surprise en surprise. D’abord, ils ont découvert que François Rouge avait, par l’entremise du célèbre avocat Jacques 
Vergès, sollicité l’assistance de l’ancien supergendarme Paul Barril.Lequel dort, lui aussi, dans une cellule des 
Baumettes depuis le 24 décembre. Pris dans la nasse pour avoir suggéré à François Rouge de prendre contact avec 
Olivier Bazin, une figure des réseaux Françafrique apparemment prête à venir en aide au banquier. 

Un langage martial 



De quelle manière? Les comptes rendus des écoutes téléphoniques réalisées en France laissent supposer qu’il n’était 
pas exclu d’avoir recours à des méthodes expéditives. Ce que les intéressés nient farouchement aujourd’hui. Me Marc 
Bonnant, l’avocat de François Rouge, reconnaît que le vocabulaire utilisé par son client est «martial et viril», mais assure 
qu’il s’agissait juste «d’intimider» des rivaux, pas de les éliminer physiquement. 

Les juges ont encore du pain sur la planche. Le scénario est confus. Ce qui l’est de moins en moins, c’est le second 
volet de l’affaire, jusque-là occulté et qui renvoie aux contrats pétroliers et à la politique française. Peut-être la vraie 
source des ennuis de François Rouge. 

http://www.tdg.ch/pages/home/tribun... 

De : tribune de genève 
samedi 19 janvier 2008  

------------------------------------- 

24H quot suisse :  

RSS Sarkozy a-t-il joué un rôle dans l’affaire du banquier genevois détenu à Marseille? ENQUÊTE | 00h48 Mêlé à une 
affaire de grand banditisme, le financier se serait vu proposer un étrange contrat par le juge chargé de l’enquête. 

MICHEL PERRET | François Rouge. 
ALAIN JOURDAN | 19 Janvier 2008 | 00h48 

En fouillant dans les affaires de François Rouge, l’ex-président de la Banque de Patrimoines Privés (BPP), les 
enquêteurs français vont de surprises en surprises. «C’est une affaire à tiroirs. Vous allez voir!» promet un policier qui 
connaît bien le dossier. 

Un des tiroirs renfermerait-il Nicolas Sarkozy lui-même? C’est en tout cas une présomption du juge qui, selon l’avocat 
Marc Bonnant, demande à son client d’éclaircir le rôle de l’actuel président de la République, lors de la réouverture du 
Cercle Concorde, un établissement de jeu parisien rouvert en 2005. 

Voilà bientôt deux mois que le banquier genevois dort derrière les barreaux de la prison des Baumettes, à Marseille. 
Arrêté dans un restaurant près de Lyon le 26 novembre (24 heures du 4 décembre 2007), il est toujours à l’isolement. Il 
a perdu six kilos et aurait confié à son entourage souffrir des conditions de détention. 

Mêlé à une affaire de grand banditisme, il se retrouve poursuivi pour «blanchiment d’argent et association de 
malfaiteurs». On le soupçonne, en effet, d’avoir voulu recourir à des méthodes expéditives pour éliminer l’un des clans 
corses, devenu trop gourmand, auxquels il s’était associé pour reprendre le Cercle Concorde. 

Selon son avocat, le banquier genevois aurait été récemment extrait de sa cellule pour s’entendre proposer un deal par 
l’un des juges : l’éclaircissement sur le rôle d’un proche du président français, Patrick Devedjian, et de Nicolas Sarkozy 
lui-même, en échange d’un statut de témoin repenti, comme en Italie. 

L’enquête a en effet conduit les policiers à s’interroger sur l’étrange bienveillance des pouvoirs publics à l’égard d’un 
Cercle Concorde autour duquel gravitent tous les caïds corses et marseillais. Sa demande de réouverture a été plusieurs 
fois refusée jusqu’à l’arrivée de Nicolas Sarkozy au Ministère de l’intérieur en 2005. L’actuel locataire de l’Elysée aurait 
prêté l’oreille à ceux qui dans son entourage, notamment Patrick Devedjian, essayaient de le convaincre de passer outre 
les réticences de ses services. 

Etonnante complaisance Cette complaisance étonne les enquêteurs. Me Marc Bonnant, lui, ne décolère pas contre le 
magistrat qui s’entête à «chercher la piste politique». «Mon client n’a vu Patrick Devedjian qu’une seule fois, une heure.» 

Non seulement François Rouge n’aurait pas accepté le marché, mais les choses se seraient plutôt mal passées entre lui 
et le magistrat. Reste que le banquier a beau jeu d’avancer en guise de défense que ses associés, présentés aujourd’hui 
comme des figures du grand banditisme, étaient hier dans les petits papiers des autorités, qui ne les jugeaient pas si 
infréquentables. 

---------------------------- 

vite, étouffons !!! Il faut absolument étouffer l’affaire, c’est beaucoup trop dangereux... 

Sarkozy va donc annoncer qu’il s’est marié ! 

23 votes 
»  



Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
argneu (r'miste du Sud)  
10H46 21/01/2008  
On devrait tous vomir et déverser notre seau devant l'Elysée. 

18 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
Quinine (traducteur et amoureux des chats)  
10H49 21/01/2008  
Ce serait lui faire trop d'honneur. 

11 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
Quinine (traducteur et amoureux des chats)  
10H59 21/01/2008  
Puisqu'on ne peut pas trop compter sur les médias de grande diffusion, c'est pour quand, des collectifs et des manifs 
anti-Sarko dont les participants demanderaient au Beauf-en-chef et à ses acolytes des explications sur leurs casseroles 
? 

11 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
Hervé Torchet (historien à Paris)  
11H03 21/01/2008  
Visiblement, les RG sont tentés de se venger de leur absorption par la DST. 

11 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
chinois contrarié (en attente d'expatriation...)  
11H26 21/01/2008  
Voici une fine analyse... bien possible que ce se soit l'explication... 

8 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
zx600  
14H50 21/01/2008  
Absolument, la sous-direction des Courses et Jeux aux RG doit faire les frais de la fusion/absorbtion DST-RG, en étant 
transférée à la DCPJ ; l'histoire ne dit pas si ce sera à effectif et missions constants. 

Apparemment, Sarkozy et ses amis ne tiennent pas trop à ce que l'on fourre son nez dans les comptes et la moralité du 
secteur du jeu en France. 

Pourtant, il n'y a rien de plus avantageux pour blanchir de l'argent : vous arrivez avec disons 100 000 € gagnés 
illégallement (trafic de drogue ou racket par exemple) dans une mallette au cercle de jeu, vous jouez à une table 



réservée, et vous ou l'un de vos complices repart avec 100 000 € d'argent gagné légalement au jeu, devant témoin, à 
une table gérée sous autorisation ministérielle ! un rêve de truand ! 
C'est pour cette raison que le domaine du jeu était confié aux """"supers-flics""" des RG (triples guillemets quand même). 

5 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
Anthropia  
11H09 21/01/2008  
Si je ne m'abuse, c'est la seconde fois qu'on entend parler de Sarkozy dans un dossier de casino/salle de jeux, non ? 
L'autre concernait aussi Bernard Laporte, non ?  

http://anthropia.blogg.org 

23 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
chinois contrarié (en attente d'expatriation...)  
11H22 21/01/2008  
L'autre dossier concernait surtout Bernard Laporte, mais NS était cité dans l'affaire. 

8 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
scrapp  
11H14 21/01/2008  
de toute façon pour moi sarko ministre ou président a une téte de faux-c.l 
je pense qu'il aime ce monde de magouilles et qu'il aime manipuler les autres au profit de sa gloire . 

de toute façon il restera ds l'histoire car c'est bien la 1ere fois qu'on a un président aussi agiter . il sait bien parler de ces 
prédécesseurs mais il ne se regarde pas souvent . 
''cher président sarko avant de tjs critiquer les autres , 
ce serait bien de balayer devant votre porte . 
ce n'est pas qu'a la france d'en bas de le faire '' 

10 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
Eliott  
11H24 21/01/2008  
Avec ses amis Pasqua et Balkany, ils étaient à bonne école. 

Dis moi qui sont tes amis je te dirai qui tu es. 

15 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
jissé (ingé retraité)  
12H41 21/01/2008  
A Elliot  



"Dis-moi qui tu FREQUENTES , ... etc"  

Les fréquentations de Sarko ne sont ses "amis" que maintenant .. Et encore pas tous .. Dans 4 ans ce sera une autre 
paire de manches ..  

Déjà ça râle à l'UMP pour les candidatures aux municipales . 

Une exception à la règle: Judas avait de bonnes fréquentations. (Comme Besson ??) 

12 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
pomponette  
17H16 21/01/2008  
trop drôle j'adore ne pas oublier Pasqua est le maître à penser de Sarkozy, et il lui a refilé le trône du conseil régional en 
2004 

comme ns l'indique les auteurs de Nicolas Sarkozy ou le destin de Brutus écrit par le collectif de journalistes Victor Noir , 
peu de temps après Pasqua a obtenu l'immunité sénatoriale... 

4 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
ventrachou-rouge (côte sud Vendee)  
11H44 21/01/2008  
Pour mémoire : 

Les deux comparses Nicolas et Patrick ont été formés à l' E.S.M (Ecole supérieure Maffieuse) de Charles PASQUA. 
Et ils ont été admis avec mention excellents 

16 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
pissefroid (râleur velléitaire)  
11H50 21/01/2008  
Ne soyez pas trop méchant, notre président est un prévaricateur, il tombera naturellement. Cet homme aime trop l'argent 
pour faire illusion longtemps encore auprès des électeurs qui l'ont choisi par erreur pour ne pas dire aveuglement. 

11 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
Quinine (traducteur et amoureux des chats)  
12H24 21/01/2008  
1) Je voudrais bien avoir votre optimisme, mais la cécité ne se guérit pas d'un coup de baguette magique et ni l'amour 
de l'argent ni le bruit des casseroles (voyez Tibéri, Balkany et... Sarkozy) ne découragent les électeurs. 
2) Qu'il fasse encore illusion ou non, sa chute naturelle, au Beauf-en-chef, c'est dans quatre ans et quelques mois. Ce 
sera très long. Y aurait-il moyen d'accélérer le mouvement ? 

8 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
jcb29arz (Retraité à Quimperlé)  



12H34 21/01/2008  
OUI en MARS 2008 ! 

(Voir mon post... plus bas) 

7 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
dragon29 (invalide a douarnenez)  
12H09 21/01/2008  
et bien c'est du propre et il va encore se dire innocent le bling bling ce bruit ce sont les casseroles 

10 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
Art-35_Constitution-1793 (Pour une Republique Bonsensiste!!)  
16H28 21/01/2008  
Il vient d'avouer ! Il y a un Mec a l'Elysee, qui a quelque chose entre les jambes et qui s'en sert !  

Ce n'est pas de moi, ca viens juste de parraitre dans la presse Allemande 
http://www.spiegel.de/politik/ 

Les lunettes noires etaient déja un indice, maintenant il avoue ?  

"Ich lebe mein Leben, die Kommentare der anderen sind mir schnurzegal. Die Leute hatten sich während der 
vergangenen zwölf Jahre daran gewöhnt im Elysée Opa und Oma zu sehen. Ich habe einen neuen Stil. Daran wird es « 
ray-Bans » étaient un indice, maintenant c'est officiel !sich alle Welt anpassen müssen. Jetzt haben die Franzosen einen 
richtigen Kerl im Elysée, der was zwischen den Beinen hat und es auch benutzt."  

Déclaration du Machin qui nos sert de président : 

« Je vis ma vie, Je me fout des commentaires des autres. Durant les douze dernières années, les gens s'étaient 
habitués a avoir un Grand-père et une Grand mère a L'Élysée. J'ai un nouveau style. Le Monde entier devra s'y faire. 
Les Français ont maintenant un vrai mec a L'Élysée, qui a quelque chose entre les Jambes et qui s'en sert » 

4 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
Pseudo  
16H42 21/01/2008  
Finalement à vous lire, je comprends mieux le titre d'un autre article de RUE89 : "SARKOZY OU LA PANNE 
CULTURELLE". 

2 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
hagalma  
12H10 21/01/2008  
Tss tss tss Vous êtes des mauvaises langues. Pour gagner plus, il faut tra-vai-ller plus ! 

5 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 



   
jcb29arz (Retraité à Quimperlé)  
12H33 21/01/2008  
SARKO 1er... 
ROI DU MENSONGE (LA PREUVE EN VIDEO) 

http://fr.youtube.com/watch?v=J5QhO75KA28&feature=related 

Etes-vous convaincus ? 

SARKO hyper-actif... 
SARKO hyper-mégalo... 
SARKO hyper-mytho... 
SARKO hyper-mystificateur... 
SARKO hyper-menteur... 
SARKO l'illusionniste… 

ASSEZ... STOP !  

NOUVEAU TRAITE EUROPEEN DE LISBONNE… 
81% DES FRANCAIS ET 
75% DES ELECTEURS EUROPEENS veulent s'exprimer par référendum… 
16 millions d'électeurs trahis ! 

ET VOUS ? 
...EXIGEONS UN REFERENDUM ! 
SIGNEZ LA PETITION... 

http://www.nousvoulonsunreferendum.eu/ 

---------------------------------------------------------------------------------------------- 

AUX MUNICIPALES EN MARS 2008... 

TRANSMETTONS LUI NOTRE REPROBATION PAR UN "0" POINTE... 
VOTONS MASSIVEMENT CONTRE LES CANDIDATS "UMP" ou affiliés "Nouveau Centre" !!!  

Nos libertés et notre démocratie sont en grand DANGER !!! 

7 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
Charles Mouloud (Bras gauche de la Vénus de Millau)  
12H34 21/01/2008  
Euh...Sarkozy dans une affaire de "Je" !! 
Surprenant , non ? 

28 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
lougascoun (Ce monde est fou , je vous dis !)  
16H25 21/01/2008  
Celle-la , même moi je ne l'aurais pas faite !! 
bravo! 

3 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 



   
pomponette  
12H48 21/01/2008  
François Santoni 
Contre enquête sur trois assassinats Erignac Rossi Fratacci 

Et Si 
Page 126 à 140 

Les événements qui précèdent et qui suivent la mort de Claude Erignac, prit séparément, ne sont qu'une succesion de 
faits. 
Mait ils peuvent aussi se lire-Je dirais comme ils doivent se lire--comme autant de pièces d'un seul et même puzzle. 
L'exercie n'est pas simple. Les hypothèses sont parfois minces. Je crois pourtant que ce travail est à la fois necessaire 
et essentiel. 
Depuis le drame d'Ajacio, l'opinion est abreuvée d'informations vraies et fausses, complaisamment distillées par des 
servics de police qui se font la guerre. Arrestation de pauvres maghrébins désignés comme coupables quelques heures 
après le crime. 
Piste agricole présentée durant d'une annéecomme celle qui devait mener aux criminels. Centaines d'interpellations 
opérées souvent sous l'oeil des caméras invités à se repaître du spectacle d'une corse criminalisée.Et pour finir mise 
sous les verrous d'un commando présenté comme une bande d'illuminés nationalistes agissant seuls au nom de leur 
aveuglement idéologiques. 
Comment espérer entrevoir le début de la vérité sous ce fatras ?Comment comprendre les enjeux d'un crime qui n'a pas 
d'équivalent dans l'histoire de la République ? Comment expliquer les errements d'une enquête pourtant décrétée 
"grande cause nationale" par le ministre de l'intérieur de l'époque Jean-Pierre Chevenement ? 
Comment annalyser les déclarations et les prises de position des groupes nationalistes élus de Corse ? 
Tenter de remettre en place les piècs du puzzle, du moins celles qui sont connues, c'est commencer à répondre à ces 
questions. C'est aussi entrevoir, autour de l'assassinat de Claude Erignac, quelque chose d'extrémistes nationalistes. 
Car pour moi l'assassinat du prêfété Erignac, quelque chose de plus effrayant qu'un simple commando d'extrêmistes 
nationalistes.Car pour moi, l'assassinat du préfet Erigna s'inscrit dans une opération de grande envergure, un plan de 
plusieurs années dont le but est de s'emparer de la Corse. 
Les promoteurs de ce crime évoluent dans le monde des affaires, du pétrole, à Paris, en Afrique, et ailleurs 
Ces gens brassent d'énormes quantités d'argent, des milliards pas toujours très propres et qu'il faut faire circuler dans 
des circuits parrallèles, et qu'il faut blanchir de réinjecter dans l'économie légale 
Pour eux la Corse présente trois gros avantages C'est un terrain vierge, sans infracstrures et donc le site idéal pour 
implanter un nouveu système de blanchiment d'argent 
L'ile est à moins d'une heure de vole de Nice ou de Marseille, à trois heures du vol de Nice ou de Marseille, à trois 
heures de bateau d'Italie 
Et surtout, c'est pour les pilliers de ce réseau d'affairise, tous d'origine corse, une façon de réinvestir "au pays". 
Pour y parvenir il leur faut impérativement obtenir un changement de statut de l'ïle et prendre le contrôle de l'appareil 
politique, c'est à dire l'assemblée de Corse.La première tentative a été menée en 1994, lorsque Charles Pasqua négicie 
par mon intermédiaire avec le FLNC Canal Historique pour obtenir un statut du territoire d'outre mer. 
En fait à ce moment là il est clair que certains veulent utiliser le mouvement et la revendiquation nationaliste pour mettre 
sur un pied un projet économique dans lequel nous n'avions rien à voir. 
Nous le savons, mais nous avons toujours pensé que si la négociation était parvenue à son terme, nous aurions été 
capables de régler ce problème par la suite. Car je pense que les représentants des gros intérêts cachés derrière ces 
manipulations avaient l'intention, une fois le statut adopté de liquider les nationalistes. Soit en les achetant pour les faire 
rentrer dans ces structures-ils auraient toujours eu besoin de vigiles, et de petites mains pour accomplir leurs sales 
besognes, soit pour en les éliminant physiquement. 
L'opération tombe à l'eau, après la conférence de presse du canal historique à Tralonca. Le gouvernement Juppé se 
cabre, il n'est plus question de négocier avec les nationalistes, Puis Lionnel Jospin arrive au pouvoir, relancer une 
nouvelle négociation risque de prendre du temps. Il faut cette fois frapper un grand coup crééer un choc majeur. 
Plusieurs opérations sont envisagées tuer un élu ? tuer un responsable nationaliste, plusieurs noms ont circulé : Jean 
Rossi le président de l'assemblée Corse etc mais le projet est abandonné. 
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ventrachou-rouge (côte sud Vendee)  
12H50 21/01/2008  
Avec ces histoires de Casino, il va peut être perdre la boule ?? 
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pomponette  
13H13 21/01/2008  
La question est posée par Tribune sauf que le journal Sud-Oues la déjà posée dans un de ses articles. 

Quant à l'article de la Tribune, il pose une question de fond mais j'ai constaté la complaisance PUANTE , d'Alain 
Jourdan, qui sert la soupe au banquier François Rouge en affaire avec un homme cité dans le rapport de la grande 
criminalité corse, dans le livre les parrains corses Nouzille-Follourou etc. 

Ce banquier spécialiste des comptes Angolais, a perdu 6 kilos de foie gras, peuchère!!! les juges persécutent ce pôvre 
innocent aux mains pleines, grugés par les ex amis de son associé. 

A croire qu'Ian Hamel fait des petits en suisse.... 
je reviendrais sur Ian Hamel plus tard... 

Monsieur Alain Jourdan les juges enquêtant sur cette affaire, on une grande différence avec vs, ils ne servent la soupe à 
personne et sont totalement indépendants.... 

Je sais qu'en Suisse l'argent n'a pas d'odeur, mais le banquier spécial comptes angolais fait travailler des comptes de ce 
pays où la situation est décrite dans l'exellent livre LA MAISON PASQUA DE Nicolas BEAU écrit en 2002 livre 
d'actualité, retour au pays du fils pasqua Falcone les frères safa après les élections prochainement procès de l'angolatte 
où ns retrouvons Atalli an co 
Ce livre a valu 8 procès à l'auteur... 

LA MAISON PASQUA de Nicolas BEAU aux éditions PLON 
page 102 

Comblé de richesses naturelles, l'Eldorado angolais est aujourd'hui un des pays les plus misérables de la planète 
Depuis l'indépendance obtenue en 1975, la guerre civile a ravagé le pays, plus de 500 000 angolais ont PERI deux 
millions d'habitants ont été déplacés et 100 000 dont une majorité d'enfants sont handicapés après avoir sauté sur les 
mines 

-(je reviendrais sur les mines plus tard)...; 

"culte de la personnalité",privatisation du bien public, prédation du pétrole, ordre sécuritaire, délits économiques majeurs 
voilà comment les chercheurs indépendants décrivent aujourd'hui le paradis angolais 
Bel article sur l'Angola par ce lien :  

http://www.bakchich.info/article831.html 

Et pour finir un article de Claude Angeli paru il y a peu de temps, ns apprends que le retour de Falcone a été dealé. 
Entre Sarkozy le fils jumeau de Pasqua, Sarkozy l'héritier de la présidence du siège du Conseil régional en 2004,conseil 
régional dont le budjet est l'équavent d'un pays comme la Grece ou la Belgique , conseil régional où la Sem 92 a su faire 
de belles affaires au Maroc et ailleurs.... 

SARKO RECUPERE UN SUPECT EN CAVALE Canard enchaîné le 10 octobre 2007 Claude ANGELI Un entretien à 
l’Onu, le 24 septembre 2007 dernier, entre deux chefs d’Etat, Sarkozy et l’angolais Dos Santos, a eut pour résultat le 
retour en France de Pierre Falcone, un marchand d’armes en cavale depuis 2001. 

http://www.denistouret.net/constit/Falcone.html 

Neuf jours après cette rencontre au sommet, tout s’est déroulé comme Sarkozy l’avait décidé. Le tribunal correctionel de 
Paris levait un premier mandat d’arrêt international lancé contre Pierre Falcone, puis un second. Et comme cela ne 
pouvait suffire, le passeport français du marchand d’armes lui a été restitué. Mieux, le parquet faisait aussitôt savoir à 
ses avocats qu’il ne serait pas incarcéré à son retour. Falcone a déjà passé un an en prison et pas contraint d’arriver au 
tribunal menottes aux poignets lors de ses futurs procès. Président du Conseil supérieur de la magistrature, et à ce titre 
garant de l’indépendance de la justice, Sarkozy montre qu’il se soucie fort peu de ce principe constitutionel. Une seule 
chose lui importe : rétablir de bonnes relations avec l’Angola-riche en pétrôle et futur client de Paris dans les domaines 
civil ou militaire. 

http://atheles.org/agone/lesaffairessouslaguerre 



Sachant que le président Dos Santos se veut le protecteur de Pierre Falcone. Lequel lu a naguère vendu des tomberaux 
d’armes venues d’Europe de l’Est, après avoir distribué de confortables commissions à des personnalités françaises. 
D’où les poursuites engagées contre lui, y compris pour avoir, selon l’accusation versé à Dos Santos 37 MILLIONS De 
dollars sur un compte au Luxembourg. En bon connaisseur du dossier, Sarkozy a bien compris qu’il avait intérêt à tirer 
des griffes de la justice française un aussi généreux garçon que Pierre Falcone. C’est pendant le sommet onusien sur le 
réchauffement de la planète climatique que les relations entre la France et l’Angola ont ainsi retrouvé quelques chaleurs. 
Le président Dos Santos m’a invité à me rendre à Luanda au début 2008, a annoncé Sarkozy à la suite de cet entretien 
qui s’est déroulé en grande partie sans témoins. A preuve, à la représentation française à l’ONU, dirigée par 
l’Ambassadeur Jean-Maurice Ripert, n’a adressé au Quai d’Orsay aucun télégramme de la conversation des deux 
présidents. 
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re-belle (mère au foyer)  
13H27 21/01/2008  
notre mister bling-bling est-il un justicable comme les autes???!!!... http://www.conseil-
constitutionnel.fr/cahiers/ccc14/etudes2.htm 
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Lunikoff (NRV)  
13H42 21/01/2008  
Ya plus a discuter avec eux ....une cartouche est le seul language qu ils comprennent !On nettoie la merde et apres on 
discute ! 
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pomponette  
13H45 21/01/2008  
Grosses grosses bibises à Benoit Dusquesnes 

celui qui envoie les journalistes filmer des tombes et monter des reportages à charge pour parler des bandits morts en 
se permettant les termes injurieux et de salir les morts devant la France entière se tait. 

Ns n'aurons pas un second épisode de l'émission grand banditisme au sein de l'etat complement d'enquête ... 

Pourtant cette émission avait fait la meilleure audience médiamétrie de la saison 2006 

Benoit Dusquesnes fait partie des sarkozystes fraichement promus , et ne comptons pas sur lui pour ns parler de cette 
affaire qui a présent devient génante en haut lieu  

Souvenez-vous du complément d'enquête sur l'affaire Clearstream visant Dominique de Villepin, à l'époque cette affaire 
a servi à sarkozy afin de se victimiser, à la finale le public a retenu un message, Sarkozy a été la cible principale de cette 
affaire qui visait en réalité le monde des gros industriels 

Qui a vendu cette histoire ? POntault, Franzt Olivier Gislbert et Benoit Dusquesnes ns pouvons déjà observer 
l'évoluation de carrière de Fog et Duquesnes 

je ne suis pas chiraquienne pour un sou mais il est certain que Dominique de Villepin a refusé l'agrément pour 
l'ouverture de ce cercle et que Sarkozy a largement distribué des casinos et fait bénéficié ces amis loobystes infiltrés au 
plus haut niveau de l'Etat de contrats comme ns l'a révélé le canard et canal + investigations  

La roue qui tourne ne rouille jamais.... 
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véro232  
14H04 21/01/2008  
Pas étonnée du tout par ces deux mafieux (NS et PD). 
Mais que fait la police ?  

Pourvu que cela ne dure pas 5 ans et qu'ils éjectent avant... 
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CHEVALDERETOUR  
14H09 21/01/2008  
ET BAKCHICH dans tout cela ? Ils sont mis en cause par plusieurs journaux pour avoir donné des pièces d'une 
procédure criminelle à BARRIL. Comme protection des sources ...il y a mieux...la complicité entre un pseudo journaliste 
venant de MINUTE et serveur de soupe à BARRIL depuis des années...cela fait désordre !! Ou est la déontologie dans 
tout cela ?? 
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alzaz  
14H38 21/01/2008  
Président Sarko n'aime pas la petite délinquance. Président Sarko aime la grandeur. Président Sarko veut éradiquer la 
racaille des rues et dépénaliser le droit des affaires. Président Sarko montre l'exemple en affichant la chance qu'il a dans 
la vie (Indemnité mensuelle du Président de la République : 24.874, 55 €; 
Retraite de député ( à vie )9.298,21 €; Retraite de ministre ( à vie et convertible après son décès en rente viagère pour 
ses héritiers, les petits Sarko sont tranquilles … ) : 8.776, 34 € ; Retraite de maire de Neuilly ( à vie ) : 6.241, 92 € = 
49.191,02 € par mois !!!). Rêvez petits salaires, ça fait 50 fois le SMIC. Président pour toujours ! 
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pp81159 (nanti)  
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Il y en a marre de toutes ces suspicions envers notre très bon président. Il serait temps que ce peuple français 
indiscipliné sache être totalement décomplexé vis à vis de l'argent à l'image de notre leader chips. 
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Le "Canard Enchaîné" en a effectivement déjà parlé plusieurs fois, il y a quelques semaines, sans que cela n' intéresse 
beaucoup les médias ou les électeurs! 
Merci à Rue89 de refaire un point sur cette sordide affaire. 
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14H44 21/01/2008  
Il y en a marre de toutes ces suspicions envers notre très bon président. Il serait temps que ce peuple français 
indiscipliné sache être totalement décomplexé vis à vis de l'argent à l'image de notre leader chips. 
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ras-la-patience (indigné permanent)  
14H49 21/01/2008  
que du beau monde! sans aller jusqu'aux cartouches préconisées par lunikoff (voir plus haut) une belle série de coups 
de pied au cul serait du plus bel effet. 
virés comme des merdes et sans indemnités! 
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pomponette  
14H53 21/01/2008  
A CHEVAL DU RETOUR 

Monsieur 

Cette affaire de pv ne vs concerne en rien ! 
Occupez de vos affaires et ne vous amusez pas à vs servir et manipuler BASSEMENT une histoire qui ne vs concerne 
pas, pour régler vos frustrations liées à l'affaire des écoutes téléphoniques. 
Vs en voulez à Barril c'est votre problème mais ne venez pas manipuler une affaire QUI NE VOUS CONCERNE PAS en 
venant lâcher vos saletés sur ce sujet. 
je comprends mieux, pourquoi plus personne ne veut vs écouter 
Restez en dehors de cette affaire et évitez de salir le seul média ayant travaillé dans l'intégralité sur sur ce dossier. 
Je n'ai part des articles servant la soupe servi à Barril sur bakchich 
Je vais vs le répéter une seule fois en espérant que vs ayez bien compris le message :* 

Occupez vous de vos affaires , celle ci ne vous regarde pas et elle ne servira pas à vos petits intérets de vengeance ! 
ni à régler BASSEMENT vos problèmes, vos petites vengeances vous ne les effectuerez pas sur le compte d'une affaire 
ne vs concernant pas ! OK ! 

Vous avez fait une grossière erreur là... 
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pomponette  
15H05 21/01/2008  
JEUX 

http://www.bakchich.info/article2365.html 

Les ramifications politiques dans l’affaire du Cercle Concorde sont incontestables. Un journal marseillais est revenu sur 
le rôle supposé de Patrick Devedjian 

:  



Le dossier du Cercle Concorde, que les pouvoirs publics ont autorisé et laissé en activité alors qu’il était aux mains du 
grand banditisme, intrigue jusqu’aux sphères politiques les plus hautes. Patrick Devedjian, il serait intervenu deux fois 
dans le dossier, selon Marseille l’Hebdo (9 janvier). La première fois à la mi-2005, afin de faciliter la ré-ouverture du 
cercle de Jeux en obtenant le feu vert du ministère de l’Intérieur. La seconde, courant 2007, alors que la guerre des 
bandes faisait rage, pour s’assurer le contrôle du pactole généré par ce temple parisien du poker. Toujours selon 
Marseille l’Hebdo, des éléments confirmant des interventions ou des actions de lobbying émanant de diverses 
personnalités pourraient figurer dans le dossier d’instruction des juges marseillais. Interrogé par Bakchich, Marc 
Bonnant, l’avocat de François Rouge, le banquier suisse au cœur de ce tumulte, a confirmé les propos qu’il a tenus dans 
l’hebdo marseillais. Des contacts entre son client et le secrétaire général de l’UMP ont bien été établis. « Rouge est allé 
voir Patrick Devedjian, pour lui expliquer ses ennuis avec les mafieux corses (…) Il le connaît bien, ils ont travaillé 
ensemble sur divers dossiers par le passé », assure l’avocat. 

Pour toute réponse, Devedjian lui a conseillé de fermer le « Concorde », ce qu’a refusé le banquier, et lui a dit qu’il le 
rappelerait. « Ce qu’il n’a jamais fait », affirme son avocat. Devedjian a affirmé qu’« il ne se souvient pas connaître à titre 
personnel ce François Rouge, il a bien croisé des banquiers suisses dans le cadre de ses affaires, mais c’était il y a 
longtemps ». Ce que Bakchich est en mesure d’affirmer, à partir de deux sources distinctes, c’est qu’outre l’intervention 
éventuelle de Patrick Devedjian, un sportif de haut niveau, proche de Chirac est bien intervenu en 2005 en faveur de la 
réouverture du cercle jeux. Il s’appelle David Douillet. Commentaire de son épouse Valérie qui « n’a rien vu » de tout 
cela, dans Marseille l’Hebdo : « Nous jouons au poker avec les enfants à la maison, pas plus ». Une certitude, les 
ramifications politiques de ce dossier sont incontestables. Un collègue qui a ses entrées place Vendôme est catégorique 
: « Les allusions au secrétaire général de l’UMP ont mis en rage la Chancellerie ». Et pas seulement ! 
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ventrachou-rouge (côte sud Vendee)  
15H11 21/01/2008  
Deux avocats, quand même!! je pensais qu'ils étaient purs comme du cristal. 
Je suis certain que le CHI va bien se marrer. 
Le "Cercle Concorde" pourrait vite devenir une source de discorde, et ce BARRIL , ça sent la poudre !! 
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re-belle (mère au foyer)  
15H15 21/01/2008  
j'attends avec impatience que la mèche soit allumée pour que tout pète jusqu'au plus haut point!!!... 
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pomponette  
15H28 21/01/2008  
Pour ceux qui ne connaissent pas la loi régissant les cercles de jeux sous loi 1901, voici la loi, les intervenants jusqu'au 
fisc... 

L'article de bakchich.info ns apprend que des sommes en espèce ont été injectées dans ce cercle de jeux, et que 7 
investisseurs ont participé à la mise 

http://www.bakchich.info/article2295.html 

Selon AFP un témoin a assisté à une scène de partage entre 5 personnes. 

Comme l'indique l'auteur du livre Non de code La loutre, les casinotiers sont les gens les plus surveillés de France 

Ns pouvons penser que les enveloppes en espèce ont dû circuler pour payer ceux qui ont fait preuve d'autant de cécité, 
en renouvellement 3 fois l'agrément de ce nid à mafieux fermé après un meurtre ! 



TEXTE DE LOI REGISSANT LES CERCLES DE JEUX SOUMIS A LA LOI 1901 
http://www.murielle-cahen.com/p_cercle.asp 

AUTORISATION La Commission Supérieure des Jeux (CSJ) est chargée d’examiner les demandes d’autorisation ou de 
renouvellement d’autorisation de jeux des casinos et des cercles. 

Pour toute demande de création, d’extension, de réouverture ou, à l’inverse, de fermeture provisoire ou définitive de 
casino ou de cercles de jeux, 

******la Direction des libertés publiques du ministère de l’intérieur prépare les dossiers,**** **** fixe l’ordre du jour,*** **** 
inscrit les demandes au rôle, assure le secrétariat des séances et désigne les Rapporteurs parmi des conseillers 
d’Etat,*** *** des auditeurs de la Cour des domptes, des inspecteurs des finances ou des membres de l’inspection 
générale de l’administration.*** 

Les dossiers comportent : 

l’avis du conseil municipal de la commune, 

du préfet, et 

***** l’enquête approfondie des Renseignements généraux du département qui rassemble tous les éléments exigés : 
****moralité des candidats, ******plan de financement,*****origine des capitaux investis, 

****qualités du personnel prévu, 

****cahier des charges envisagé par la commune, ******programmes proposés par le casino 

******pour ce qui concerne la restauration, les activités culturelles, les animations, etc. 

******Pour ce qui est de leur vie sociale, les cercles sont tenus de communiquer 

les statuts, 

le règlement intérieur, 

la composition du conseil d’administration, 

le nom du président, 

la composition des bureaux, des comités de jeux, 

les contrats avec les comités extérieurs s’il y en a. 

********La CSJ prend en compte tous les éléments du dossier du ministère de l’intérieur*****, ainsi que les éléments de 
concurrence locale, les intérêts économiques de la région, ******* et les intérêts ****de la morale publique**** 

La CSJ ne rend qu’un AVIS. 

Elle n’a aucune obligation de rendre publics les motifs de celui-ci.  

*********** C’est le ministre de l’intérieur qui décide, qui motive et donne connaissance de sa décision.******  

FONCTIONNEMENT 

L’accès aux salles de jeux est exclusivement réservé aux membres, porteur d’une carte délivrée par le cercle. 

Dans les statuts, les conditions d’admission d’un nouveau membre sont précisées. 

Le personnel est identique à celui des casinos. 

Comme dans les casinos, chaque table de cercle est spécialisée dans un seul jeu ; tous les postes de spécialistes sont 
identiques, y compris le physionomiste ; 

********la discipline intérieure et la surveillance policière sont les mêmes. ******* 

******Dans un cercle ouvert, tout le personnel spécialisé est embauché par le directeur des jeux.***** ********** 



L’agrément du ministère est obligatoire pour toutes les embauches après enquêtes de moralité et de compétence.******* 

*********Les Cercles de Jeux de Hasard sont tenus d’adresser à la Recette des impôts******* une copie de leurs statuts et 
la liste des membres de leur comité des jeux.(novembre 2007) 
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CHEVALDERETOUR  
15H29 21/01/2008  
A POMPONETTE 
Vous allez me répéter "une seule fois"...et après ? vous faites quoi ? vous brulez ma voiture , ou bien vous m'envoyez un 
colis piégé ? 
Je comprends bien que la mise en cause de BAKCHICH vous dérange puisque BARRIL lui même les a dénoncés aux 
juges comme ses fournisseurs d'actes de procédure !! A pratiquer l'insulte et l'invective...on ne se grandit pas...Surtout 
quand il faut faire face à la triste vérité. En clair un journal qui "refile" des pièces qu'il a pu obtenir sous certitude de la 
protection des sources...n'est plus un journal quand il donne les pièces à quelqu'un qui de surcroît se trouve mêlé à une 
affaire connexe de la première et que l'on retrouve les dites pièces lors d'une perquisition. 
Ecrivez tout à loisir !!! Vous pourrez cependant avoir des contradicteurs...Il faudra vous y faire...c'est la loi du genre !! 
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pomponette  
15H56 21/01/2008  
N'ayez crainte je n'utilise pas ces méthodes, je ne suis pas une barbouze employée par les cellules de l'élysées moi... 

Vous êtes vraiment pathétique... 
Je comprends mieux pourquoi tout le monde vs fuit... 
même vos copains sur les forums sur lesquels vous allez les saouler sur l'objet de votre obsession.... 

En quoi cette partie de histoire dont vs n'avez même pas les tenants ni les aboutissant , vs regarde t-elle ? ? 

En rien cher Monsieur, donc je le répéte occupez-vous de vos affaires, ou allez consulter un docteur.... 

Vous souhaitez utiliser bassement un point qui ne vs regarde pas, en salissant un média qui a travaillé et n'ayant jamais 
servi la soupe à quiquonque, 

ça fait 26 ans que vous êtes obsédé par une histoire qui vs a frustré, on ne peut gagner à tout les coups "contre ces 
contradicteurs" je vs l'accorde il était plus fort que vs, c'est la vie... 

je peux vs assurez que votre petite vengeance personnelle, ne passera pas par cette affaire, alors allez gratter ailleurs, 
et retourner saouler vos copains, qui n'en peuvent plus de votre histoire sur vos forums habituels.... 

Bakchich info a fait son travail comme personne d'autre dans la presse 
point final ! 
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pomponette  
15H40 21/01/2008  
http://www.lemonde.fr/web/article/0,1-0@2-3224,36-999993@51-993943,0.htm... 

Comme l'indique les textes de lois régissant les cercles de jeux chaque embauche est soumise à une enquête de 
moralité et de compétance 
Cet article du Monde est intéressant les noms qui apparaissent ne laissent aucun doute sur la moralité des 



intervenants.... 
c'est vrai que ns sommes en pleine "rupture" avec un président de la république à la probité irréééépprrrochhabbblllle !!!! 
Pour preuve au temps où il était patron de la police de Frnce, il n'a vu aucun problème autorisé l'ouverture de ce cercle 
républicain.... 

J'ai une question pourquoi les politiques de gauche sont-ils silencieux sur ce sujet "miné"...?  

Jeux en réseaux 
LE MONDE | 16.01.08 | 13h15 • Mis à jour le 16.01.08 | 14h37  

On note d'abord un étonnant mélange des genres. Où l'on croise, au détour des 1 200 m2 de l'établissement, entre les 
dix tables de poker et les parties de multicolore, des têtes couronnées, comme Caroline de Monaco, des avocats de 
renom, comme Jacques Vergès, des hommes d'affaires, comme le banquier suisse François Rouge, des semi-
aventuriers, comme Paul Barril, voire des parrains presque rangés, tel Roland Cassone. C'est aussi une vaste 
escroquerie. Où les jeux sont accaparés par de faux joueurs qui monopolisent les postes de "banquiers", statistiquement 
plus gagnants que les autres. Un réseau en somme, pour la justice une "mafia". 

Depuis novembre 2007, le Cercle Concorde est fermé, et bon nombre de ses membres sont en prison. Il avait rouvert en 
juillet 2006, dix-huit ans après sa dissolution. Mais comment a-t-on pu le laisser prospérer au 14, rue Cadet, à deux pas 
du siège du Grand Orient de France, dans le 9e arrondissement de Paris, et même renouveler à trois reprises les 
autorisations officielles, alors que le grand banditisme l'irriguait de son argent ? 

Le Tout-Paris se presse à l'inauguration du cercle, en novembre 2006, sur l'épaisse moquette noire brodée de feuilles 
d'or. Le statut du cercle, "association pour la communication et les relations humaines", est très républicain. Un bail de 
neuf ans a été signé pour 330 000 euros annuels, et pas moins de 530 000 euros ont été investis dans un design dernier 
cri. 

Pour la justice, l'aventure de la "poule aux oeufs d'or", comme ses fondateurs appellent entre eux leur petite entreprise, a 
démarré quelque part entre le lac Léman et la Canebière, il y a sept ans. A l'origine, une amitié entre deux hommes. 
L'un, François Rouge, banquier suisse, est aujourd'hui incarcéré. L'autre, Paul Lantieri, homme d'affaires corse, est 
actuellement en fuite. Le premier, 46 ans, cultive la discrétion et l'élégance ; le second, 43 ans, aime les mondanités, le 
show-biz, appelle ses amis "mon chou", "mon amour". Mais tous les deux cultivent l'audace. Le banquier, président de la 
Banque de patrimoines privés de Genève (BPP), ne craint pas les investissements en Angola. L'homme d'affaires, lui, a 
beaucoup d'activités en Corse. Il a été un temps patron de l'Amnesia, une boîte de nuit de Bonifacio mystérieusement 
détruite à l'explosif en avril 2000. 

Les deux amis investissent dans un restaurant au bas de l'avenue la plus huppée d'Aix-en-Provence, La Rotonde. Ils le 
font avec Sextius, une société domiciliée à Genève, en multipliant les paravents : société écran, fonds en provenance du 
Luxembourg, virements via les Bahamas. La Rotonde devient l'un des lieux branchés d'Aix-en-Provence. 

C'est seulement en 2006 que la justice découvre incidemment le Cercle Concorde. Elle réalise alors que François Rouge 
et Paul Lantieri, par l'intermédiaire de Sextius, ont cette fois investi dans Le Rich, le restaurant attenant au cercle. Même 
adresse, même interphone. A l'instar de La Rotonde, au Rich, Lantieri est gérant salarié et s'affiche comme le patron. 
Les enquêteurs soupçonnent le tandem d'avoir des intérêts dans le cercle lui-même. 

Celui-ci est officiellement dirigé par la famille Raffali. Comme Paul Lantieri, elle est originaire de Corse-du-Sud. Le père, 
Edmond, dirigeait le Cercle Concorde jusqu'à sa fermeture. Au début des années 1990, il avait été soupçonné d'avoir 
fourni un faux passeport à Yves Chalier, l'ancien directeur de cabinet du ministre de la coopération, avant d'être relaxé. 
Sur l'organigramme du cercle, ce sont donc son fils et son neveu, aujourd'hui incarcérés, qui apparaissent. 

Pour assurer son capital social, l'association bénéficie également du soutien de sept "membres bienfaiteurs". Tous ont 
versé un droit d'entrée de 100 000 euros. Parmi eux, Jean Pinelli, aujourd'hui en détention provisoire, ancien directeur 
du casino de Luxeuil-les-Bains (Haute-Saône). 

Ce décor d'arrière-cuisine n'a guère troublé la Commission supérieure des jeux (CSJ), place Beauvau, saisie d'une 
première demande d'ouverture en 2004. Cette année-là, le 24 septembre, les Renseignements généraux, chargés de la 
police des jeux, ont signalé dans un rapport la présence parmi les membres fondateurs de Louis Sideri, 66 ans, 
condamné à plusieurs reprises pour des affaires financières. Ils ont mentionné le "contexte économique défavorable", 
noté que le produit des jeux a baissé de 20 % dans les neuf autres cercles parisiens. Conclusion des RG : "Il paraît 
difficile de ne pas envisager avec réserve l'ouverture d'un nouveau cercle." 

Il a suffi que le nom M. Sideri disparaisse du listing pour que, neuf mois plus tard, le 14 juin 2005, les RG assurent que 
"la direction du cercle n'appelle plus aucune remarque sur l'ensemble de ses membres". Mieux, "le contexte économique 
n'a pas évolué, mais semble s'être stabilisé". Verdict de l'enquêteur : "Je n'émets pas d'objection à la demande 
d'autorisation." En juillet 2005, la Commission supérieure des jeux, placée sous l'autorité de tutelle de Nicolas Sarkozy, 
alors ministre de l'intérieur, a donc autorisé le Cercle Concorde à ouvrir ses portes, pour une année probatoire. Les 



gains brassés ont vite été considérables. Le chiffre d'affaires net, de juillet à décembre 2006, se monte à 1 422 060 
euros. De janvier à septembre 2007, les cagnottes du poker s'élèvent à 861 782 euros. 

Ce succès attise les tensions entre les clans qui se partagent le pouvoir en sous-main. Les écoutes téléphoniques 
confirment aux policiers que le tandem Rouge-Lantieri a bien des intérêts dans le cercle. La famille Raffali estime que le 
duo gagne un peu trop d'argent. A l'inverse, Paul Lantieri confie à des élus corses, lors de l'enterrement du parrain Jean-
Gé Colonna, en novembre 2006 : "Je me demande ce que je suis allé faire dans ce bordel." Il se plaint de ne pas réussir 
"à tenir son personnel". 

L'ambiance dérape. Pour faire valoir leurs droits, selon les enquêteurs, les Raffali décident d'appeler une autre famille 
corse : les Federicci. Une fratrie dont le père, Ange-Toussaint, dit "ATF", berger de profession, est considéré par les 
services de police comme un "tueur". En janvier 2007, il est arrêté puis incarcéré dans le cadre d'une enquête pour 
escroquerie. Ce sont donc notamment son fils et son frère, aujourd'hui en cavale, qui prennent le relais au Cercle 
Concorde. 

Lors d'investigations ultérieures, les policiers réalisent qu'"ATF" était présent lors d'une fusillade au bar des Marronniers, 
à Marseille, en avril 2006, qui a fait trois morts. Or l'homme qui l'aurait aidé à cette occasion à se soigner 
clandestinement n'est autre que Paul Lantieri... Le lien est établi, M. Lantieri est mis en examen mais laissé libre sous 
contrôle judiciaire. 

Le clan Federicci ne s'estime pas traité à sa juste valeur. Avec les Raffali, ils évincent manu militari le tandem Rouge-
Lantieri. Le duo tente la conciliation. Notamment au Ritz, à Paris, avec, selon la justice, l'appui d'un des hommes les plus 
"respectés" de la Côte d'Azur : Roland Cassone, 63 ans, suspecté d'avoir lui aussi des intérêts dans le cercle. 
Officiellement retraité maçon, ce dernier est interpellé alors qu'il taillait sa haie dans sa somptueuse demeure d'Aix-en-
Provence, un 9 mm à la ceinture, le gilet pare-balles sur la tondeuse à gazon. 

Pour les RG, cette guerre des clans se résume en trois lignes. Une note, rédigée le 8 juin 2007 à l'adresse du directeur 
des libertés publiques du ministère de l'intérieur, se contente de préciser que le précédent directeur des jeux du Cercle 
Concorde, "démissionnaire", est remplacé par un autre. Et de conclure qu'ils ne détiennent "pas d'éléments susceptibles 
de s'opposer au renouvellement de l'autorisation de jeux". Dans un rapport du 26 juin 2007, la CJS réitère son "avis 
favorable au renouvellement de l'autorisation de jeux pour un an". 

Au cercle, le duo Rouge-Lantieri tente tout pour récupérer ses billes. Le banquier suisse agite son carnet d'adresses 
tous azimuts. Apparaît alors l'avocat Jacques Vergès, qui tente de proposer des solutions "raisonnables". L'une de ces 
"solutions" s'appelle Paul Barril. L'ex-gendarme reconverti dans le business de la sécurité, recommandé par Me Vergès, 
a été incarcéré en décembre 2007. La justice le suspecte d'avoir évoqué de nombreuses possibilités d'intimidation, dont 
celle d'un assassinat. 

Selon plusieurs sources judiciaires, est également cité dans le dossier le nom de l'actuel secrétaire général de l'UMP et 
président du conseil général des Hauts-de-Seine, Patrick Devedjian. Interrogé par Le Monde, celui-ci dit connaître 
François Rouge, rencontré, explique-t-il, il y a une dizaine d'années, lors d'une négociation avec un client suisse qu'il 
conseillait. Pour le reste, "le domaine des jeux ne faisait pas partie de (ses) attributions de ministre délégué aux libertés 
locales". "Je n'ai jamais été sollicité ni n'ai donné le moindre coup de fil, explique-t-il. Le Cercle Concorde, je l'ai 
découvert à travers les articles de presse." 

La "poule aux oeufs d'or" n'est plus. Les RG, dans un rapport du 30 novembre 2007, ont fini par mettre fin à l'aventure. 
Les dettes du cercle atteignent 1 637 013 euros. Sur 142 employés, seuls 70 étaient déclarés aux autorités. Conclusion 
des policiers : les responsables de l'établissement "se sont affranchis de nombreuses obligations réglementaires, 
commettant des manquements graves et répétés".  

Yves Bordenave, Gérard Davet, Elise Vincent 
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15H44 21/01/2008  
Bravo Rue89, sur ce coup-là; ou ça passe ou ça casse ! 

A nous tous les riverains de faire passer et relayer l'info afin que ça sorte car le dossier est grave quand même et aucun 
média mise à part le coincoin n'a osé en parler ! 

D'ailleurs notre coincoin national nous révèle également une histoire d'espiognage assez grave datant de 2005 sur la 
société Electrabel et tjrs le même protagoniste à la clé ! L'histoire se finit encore et tjr en eau de boudin ! 



Big respects à David Servenay 
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Un banquier découvre que les Baumettes ne sont pas un trois étoiles et perds quelques kilos... 
On va pleurnicher pour lui dans les ruelles du port... 

Nous (marseillais) qui pensions qu'on lisait le journal entre nous, sur nos petites affaires, le matin en prenant 
café/clope... Qui avait trucidé qui, et de quel quartier... 
Entre nous, j'vous dit ! De temps en temps un tour à Paris, faut bien bosser, même Francis avait finit par monter à la 
capitale. 
Un matin, on s'réveille, et là, interdiction de fumer avec le journal (malheureusement La Provence, Lagardèrien)... Déjà 
la crise d'asthme passait mal. 

Et en plus, on s'aperçoit que le N.S., donneur de leçons, empêcheur de fumer en rond, trempe dans NOS magouilles 
(corses et marseillaises, n'en déplaise, c'est presque pareil, on est pas français)... 

Pe-Timonier, tu va finir par, vraiment, me mettre en colère. 
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C'est Officiel, il y a un Mec a L'Élysée.  

Paru ce jour, avec une couverture qui me fait honte! 

Le Spiegel nous dit enfin la vérité : Il y a un mec a L'Élysée . 

"Ich lebe mein Leben, die Kommentare der anderen sind mir schnurzegal. Die Leute hatten sich während der 
vergangenen zwölf Jahre daran gewöhnt im Elysée Opa und Oma zu sehen. Ich habe einen neuen Stil. Daran wird sich 
alle Welt anpassen müssen. Jetzt haben die Franzosen einen richtigen Kerl im Elysée, der was zwischen den Beinen hat 
und es auch benutzt."  

Traduction : 
Déclaration du Machin qui nos sert de président : 

« Je vis ma vie, Je me fout des commentaires des autres. Durant les douze dernières années, les gens s'étaient 
habitués a avoir un Grand-père et une Grand mère a L'Élysée. J'ai un nouveau style. Le Monde entier devra s'y faire. 
Les Français ont maintenant un vrai mec a L'Élysée, qui a quelque chose entre les Jambes et qui s'en sert » 

Les « Ray-Bans » étaient un indice, maintenant c'est officiel ! 

Allez vite sur ce site, avant que cela disparaisse, ça vaut son pesant de cacahouètes! 

http://www.spiegel.de/politik/ 
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TTC - Leguman EP 



"Leguman, superstar du potager 
Déconseillé aux femmes enceintes et aux personnes âgées 
Toujours prêt lorsque ses amis les légumes sont en danger 
Super Hero végétal électroménager 

Il parle comme nous, mange de la viande animale comme nous, va aux toilettes comme tous les etres humains 
Et lorsqu'il se masturbe il utilise ses deux mains! 
Il n'a pas peur du lendemain, son nom c'est Léguman 
Et dès qu'il apercoit un végétarien il lui éclate le crane 
Les animaux mangent les hommes, voila pourquoi les hommes mangent les animaux 
Mais aucun être humain ne s'est jamais fait dévorer par un haricot 
Leguman est dégueulasse, il élève des asticots dans son nombril 
Et il pénètre des prostituées avec des artichauts, porno-style 
Hardcore amateur, filmé a l'aide d'une camera numérique 
Leguman est aussi un ancien fumeur de crack alcoolique 
Il est l'ami des enfants, il leur apprend a respecter les légumes 
Il est très élégant dans son costume, et lorsqu'il mourra il faudra lui faire un album posthume 

[Refrain] 

Imperméable, élaboré grâce a l'engrais insecticide 
Infaillible avec les femmes lorsqu'il utilise son sexy fluide 
Ca les excite, les putes, les pommes de terre les ex-frites 
Leguman dans tous les esprits, provoque la gastro entérite 
Qui fait la loi dans le compartiment légume du réfrigérateur? 
Qui peut prédire leur comportement face a un élément perturbateur? 
Léguman passe l'aspirateur, les backpackers sont ses admirateurs 
Icône Hiphop underground pour tous les B Boys agriculteurs 
Les jeunes filles dans le monde entier s'arrachent ses images Panini 
Mais léguman s'en bat les couilles - car il roule en Lamborgini 
Il a une tête de citrouille - des dents en or et des diamants autour du cou 
C'est un vrai mac il a du goût, il n'y a que des végétaux dans son crew 
Il est trop fou, il a des super pouvoirs, 
Il redonne de l'espoir, c'est le légume le plus célèbre de l'histoire." 

Des légumes à l'Elysée ? 
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Salut Fuel ;/) 

J'étais en train de relire les commentaires, notamment ceux concernant chevalierderetour "l'obsédé de Barril" ,qui tente 
de se servir de d'une histoire ne le concernant pour se venger, et salir un média, en utilisant une histoire dont il n'a ni les 
tenants ni les aboutissants et qui en plus ne le regarde pas. 

Il essaie de mélanger un point, avec la crédibilité de papiers déjà écrits, et dont ne peut relever aucune complaisance 

Je lui demande d'aller manipuler ailleurs, et de chercher sa vengeance en cessant de se servir d'une histoire qui ne le 
regarde pas, , en lui disant que je ne lui répéterai pas 

Et, il me répond par les amalgames racistes, 
C'est sûr je ne peux que brûler des voitures et mettre des bombes, 

ça donne des indications sur le personnage que tout le monde fuit... 
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Fuel_Injected  
18H32 21/01/2008  

Hola pomponette, pas de souci, tout le monde veille au grain et on est tous à même de te comprendre à la lecture des 
posts mais tu y vas pas avec le dos de la cuiller non plus ! 
Gaffe, y a de drôles de zigotos en ce moment sur cette toile, à toi de bien faire la part des choses aussi ! 
Apparemment Tu vas bien et t'as tjrs autant la patate pour continuer à te battre ! 
Respects 
M° 

6 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
pomponette  
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Hello Fuel, 

Non je n'y vais pas avec le dos de la cuillère surtout quand il s'agit de recadrer des /._s 

bien à toi 
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17H07 21/01/2008  

une suggestion: ne pourrait-on refiler la corse aux belges néerlandophones et prendre en contrepartie nos sympatiques, 
calmes et honnêtes amis wallons? 
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Help, je viens de lire sur le site du Monde que Sarko s'apprête à augmenter les allocs vieillesse. C'est bien, mais ça 
s'appelle aussi acheter les municipales ? 
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hagalma  

Tu as tout dis des annonces d'augmentation de quelques francs, on sort les faiseurs de peur attention alerte noire, on 
applique la tactique de la diversion habituelle en cas de chute dans les sondages  

en réalité il est à moins 45% 

Chouette, ma grand-mère va pouvoir payer les suppléments sur les vignettes alors qu'elle paie déjà une mutuelle 
annuelle très onéreuse puisqu'elle est âgée, malade et qu'elle dépasse de peu le plafond  

Grâce à kouchner les petits vieux paient pleins pots alors qu'avant l'aide médicale pour les personnes âgées n'étaient 
pas soumises a des plafond 

c'est à dire qu'avec un peu du minimum vieillesse on s'estimait pas que les personnes âgées étaient riches 
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Salut pomponette 

Cercle concorde ? 

Faites vos jeux Mrs Mmes les politiques.... 
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loooool Salut Pierre Adrien 06 

ils ne ns ont pas déplié aujourd'hui ;o) 
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pomponette  

Je suis de passage, je me suis dit allons faire un tour chez 89, 

Cercle concorde ... peut être pomponette y est... 

Ben oui, et pas replié !!! La dernière fois ils avaient tout censuré... 

Le modérateur doit faire sa petite sieste.... 

Bonne journée 
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voyou "corses". 
La voyoucratie est le plus souvent fonctiondes composantes de la société.Dans les régions pauvres et fermées (telles 
les iles),le banditisme se nourrit de ce qui est à sa portée.Aucune chance de plumer des gogos à la bourse de Corte!La 
voyoucratie financière et immobilière de "haut vol" ne peut fleurir que sur des places comme Paris,par exemple.Il est vrai 
que les risques aussi sont différents.Si vous etes un voyou en col blanc,la sanction est le plus souvent un retard dans 
votre promotion de la lègion d'honneur.Les voyous ordinaires ,eux,s'appliquent l'article"11-43".Enfin petit exemple:ce qui 
est cosidéré ailleurs comme une incivilité est en Corse sévèrement puni.Arracher un sac à une passante fait la une du 
journal local.L'auteur passe en comparution immédiate:7 mois de prison ferme.Vous imaginez cela à Paris? 
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Pierre Adrien  

Merci d'avoir pensé à moi  

loool bises 

le modérateur a quand même trouvé le moyen de me censurer 
pour avoir dis à un intervenant 
occupe toi de tes féces au lieu d'occupe toi de ton postérieur 
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18H18 21/01/2008  

Huit mois et un changement d'équipe plus tard, Nicolas Sarkozy donne son feu vert à la réouverture: un projet 
d'envergure puisqu'il faut réaménager le cercle, ainsi que le restaurant mitoyen, Le Rich, rue Cadet, dans le IXe 
arrondissement de Paris. Question: pourquoi le ministre de l'Intérieur a-t-il changé d'avis, huit mois après le refus de son 
prédécesseur villepin ? » il ne faut pas chercher plus loin le petit napoleon est pris dans la nasse 
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Bonsoir Choua 

Il faut lire l'article du Monde ci-dessus il y a un passage donnant quelques informations, n'oublie pas une chose sarkozy 
a acheté TOUT son électorat, des scientologues aux OAS, aux cathos, aux royalistes etc  

Il a puisé partout même dans la droite anti gaulliste 

Il n'aurait jamais gagné sans cela, la gauche a perdu mais au moins ns pouvons relever une différence Bayrou ou Ségo 
ne sont pas aller racoler chez la fange ! 
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Elle est belle la france !! 
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haaaaa Adrien au secours 

observons les commentaires dont les votes deviennent négatifs... 

Là, ça diminue uniquement sur les commentaires d'un blessé de l'égo, sûrement une personne ne supportant pas les 
contradicteurs ;o;) 
il a dû passer l'après midi à remeuter quelques copins pour tenter de déplier les commntaires  

morte de rire (:o)) 
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POURQUOI NE PAS CREER UN IMPOT POUR LES TRUANDS ? AVEC TOUS CEUX QUE L ON A AU POUVOIR OU 
A DIVERS POSTES DE MOINDRE ENVERGURE JE PENSE QUE LE DEFICIT SERAIT COMBLE EN DEUX TEMPS 
TROIS MOUVEMENT NEST CE PAS MONSIEUR LE PRESIDENT ! 
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20H18 21/01/2008  

Avec moi !!!!, tout devient possible .!!!!! . 
En taule la racaille !! en taule !!! 
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Etrange... 

Sur ce forum de discussion, des intervenants qui se connaissent visiblement au dela de leurs patronymes et très au fait 
du sujet se "tire la bourre" dans ce qui ressemble à un réglement de compte personnel. 

Cela devient irritant pour le citoyen de base que je suis, passez vous un coup de fil et cessez d'encombrer le site de vos 
querelles intestines. 
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Ne voyez aucun règlement de comptes personnels. 
Justement j'ai demandé à cette personne de ne pas se servir d'une affaire ne la concernant pas et dont il n'a pas les 
tenants ni les aboutissants, pour manipuler à des fins personnelles et vengeresse. 

Le commentaire de sa réponse avec son amalgame raciste a montré le niveau de ce "chevalier". 
L'attaque qu'il a tenté, tentait aussi de faire passer un autre pour raciste , alors que c'est lui que le dit et qu'il l'est pour 
preuve.... 

Sinon, quand les commentaires ne m'intéressent pas je ne les lis pas... 
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enfin je te revois pomponette heureusement que tu remets un peu de clarté là-dedans. 
ces affaires sont extrêmement importantes ne les oublions pas. 
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pomponette  
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Bonsoir jjj3 :) 
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20H43 21/01/2008  

J'ai trouvé une parodie journalistique sur le sujet 

Trop drôle... 



blog conformiste 
http://stack.zeblog.com/ 
Sarkozy dément tout lien avec le milieu 
Par Gonzague De boisseson :: 22/01/2008 à 0:07 :: Général 
JUSTICE 
Nicolas Sarkozy serait mentionné dans l'affaire "François 
Rouge" 
Le juge chargé de l'affaire aurait demandé "d'éclaircir le rôle de 
l'actuel président de la République, lors de la réouverture du Cercle de 
jeux Concorde en 2005", un établissement de jeux dans lequel le 
banquier genevois avait des parts. 
Selon le quotidien suisse, La Tribune 
de Genève, Nicolas Sarkozy pourrait 
être impliqué dans les affaires de 
François Rouge, l'ex-président de la 
Banque de Patrimoines Privés (BPP). 
Le journal affirme que le juge chargé 
de l'affaire aurait demandé "d'éclaircir 
le rôle de l'actuel président de la 
République, lors de la réouverture du 
Cercle de jeux Concorde en 2005", 
époque à laquelle il était ministre de 
l'Intérieur. 
"Blanchiment d'argent et association de malfaiteurs" 
Le banquier genevois a été arrêté le 26 novembre 2007 dans une affaire de grand 
banditisme et est poursuivi pour "blanchiment d'argent et association de malfaiteurs". 
Selon le quotidien suisse, il est soupçonné "d'avoir voulu recourir à des méthodes 
expéditives pour éliminer l'un des clans corses" auquel il s'était associé pour reprendre le 
Cercle Concorde, un établissement de jeux parisien rouvert en 2005. 
La Tribune de Genève, qui cite l'avocat de François Rouge, révèle que le banquier "aurait 
été récemment extrait de sa cellule pour s'entendre proposer un deal par l'un des juges : 
l'éclaircissement sur le rôle de Patrick Devedjian [le secrétaire général de l'UMP, ndlr], et 
de Nicolas Sarkozy lui-même, en échange d'un statut de témoin repenti, comme en Italie". 
"Une seule fois, une heure" 

Nicolas Sarkozy s'insurge: Je n'ai rencontré François Rouge qu'une fois, pendant à peine 
une heure, argumente-t-il. Et ce ne sont pas les 8% de parts que je détenais dans le 
Cercle qui ont pu me conduire à de telles pratiques indignes. 

Cécilia Sarkozy, interrogée sur les circonstances de cette affaire, s'est refusée à tout 
commentaire, mais elle a reconnu que son ex-époux lui avait demandé d'endosser les 16% 
de parts qu'il possédait auparavant. 

"Nicolas ne rencontrait que très rarement les parrains du milieu, et il ne les aimait pas!" 
nous a-t-elle confié. 

"Je n'aime pas le grand banditisme" 
L'avocat de Nicolas Sarkozy a réfuté ces accusations, "infondées et hors contexte", a-t-il 
précisé. 

"Nicolas Sarkozy ne peut pas avoir aidé Franquie car il n'aime pas le grand banditisme. Ces 
gens-là sont hors la loi, or, Nicolas Sarkozy était ministre de l'intérieur, précisément 
chargé de réprimer ceux qui violent nos lois républicaines!" 
Quant à ses prétendues relations avec Patrick Devedjian, Nicolas Sarkozy a été 
catégorique: Je ne connais pas ce monsieur, je ne l'ai jamais vu! soutient-il. "Que celui qui 
prétend le contraire vienne me le dire en face, s'emporte même le Président de la 
République. 
Cette mise au point publiée, souhaitons que cette affaire soit définitivement enterrée, 
Nicolas Sarkozy est tout de même le président de tous les français, et il serait préjudiciable 
pour les citoyens, qui commencent à voir les effets bénéfiques de la politique audacieuse 
du gouvernement, que l'élan suscité par les réformes soit brisé par ce qu'il faut bien 
appeler une sale affaire. 

9 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 



   
pp81159 (nanti)  
21H06 21/01/2008  

AU FAIT C'EST QUI LES VOLEURS? 
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Face au retour antidémocratique de la Constitution européenne prévu le 4 février à Versailles, il est PARFAITEMENT 
possible d'obtenir un référendum. 

La preuve, les explications et des propositions d'action ICI : 
http://www.levraidebat.com/article-7335151.html 

A diffuser massivement ! 
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Oui Alben, vous nous avez reconnu !!!, nous nous connaissons tous, nous partons ensemble en vacances, en Corse, 
dans des avions affrétés par nos amis communs !!!! . 

Parfois pour ajouter à la monotonie de nos humbles existences, nous allons en yacht nous isoler au large, loin des 
regards, des écoutes, des photographes . 

Quand le temps le permet, nos agendas respectifs nous y conduisent, nous filons avec nos riches amis et à leurs frais 
!!!!, sous des climats plus candides à nos hivers !!!!! . 

Voila Alben, avec mes excuses de ne m'en être expliquer plus tôt auprès de vous. 
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loool tu te souviens renard 
25 allez retours des réunions dans des hôtels de luxe, on a négocié moi je fais voter mon village pour toi frère mais 
combien tu paies après ? tu donnes quoi en échange ?  

chutt tais toi ne raconte pas nos petits arrangements secrets e 

vla ce soir Pujadas ns a fait un sujet sur ces immigrèches qui votent sarkozy, on le voit en banlieues adulé adoré, vla la 
manipulation 
de belles subventions un petit groupe orchestré etc  

ce soir journal de France 2 annexe de TF1 
Alliot Marie présentait le JIRS  

http://www.justice.gouv.fr/bulletin-officiel/3-dacg95d.htm 

mis en place en 2004 sous De Villepin et pas Sarkozy  

Dominique de Villepin  

31 mars 2004 - 31 mai 2005 : ministre de l'Intérieur, de la Sécurité intérieure et des Libertés locales 
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C'etait bien inutile de raccrocher les wagons, la réponse de pomponnette suffisait, mais,après tout,un peu d'humour 
people détend l'atmosphère 
Tréve de polémique stérile. 
Bonsoir. 
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A Alben 

bonne soirée 
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21H47 21/01/2008  

Bonne nuit 

Je remets un article du canard paru avant les élections 
Voici la vidéo qui va avec 
Il y a quelques semaines Frédéric Lefevre expliquez aux français qu’il fallait patienter pour avoir le fruit de la 
croissance… 
Regardez le chiffre d’affaire de sa société dont il était actionnaire en ayant un poste au plus haut niveau de l’Etat a 
fructifié de +50% 

Vidéo toujours d'actualité... 

http://www.dailymotion.com/video/x1nhpa_les-lobbies-et-sarkozy_politics 

http://www.lecanardenchaine.fr/ 

Avec Sarko les patrons de casinos jouent gagnant 
L ES patrons des casinos français 
(Particule, Barrière, Tranchant 
et consorts) ont tiré le bon 
numéro. Rarement, depuis 
Pacqua, un ministre de l'Intérieur 
- qui possède la tutelle sur ce 
secteur - aura montré autant de 
prévenance à leur endroit. 
Autorisations en pagaille de mise 
en service de machines à sous, 
allégement de la réglementation, 
légalisation de matériels 
nouveaux, etc.. 
Certes, la profession vient de 
subir une grève au moment des 
fêtes et ne connaît plus la croissance 
« à deux chiffres » des années 
90, quand les « bandits 
manchots » faisaient des petits. 
C'est que le territoire est aujourd'hui 



presque saturé : avec 
193 maisons de jeu, la France 
est championne d'Europe. 
Rien ne va plus, alors ? Mais si. 
Car le produit des jeux (plus de 
2,7 milliards en 2006) continue 
d'augmenter. Des casinos géants 
- à Toulouse, Lille, Nantes - 
vont bientôt voir le jour et l'un 
des syndicats patronaux 
reconnaissait encore récemment 
que certains établissements 
«assurent 15 à 20 % de retour sur 
investissement». 
En outre, avant de quitter la 
Place Beauvau, Sarko a prévu un 
joli cadeau d'adieu : un projet 
d'arrêté ministériel pour la 
création d'une version électronique 
de certains «jeux de 
table» (comme la roulette), de 
moins en moins fréquentés, et 
permettant d'améliorer la « polyvalence 
» des employés. Lesquels 
pourront être affectés à 
des tâches différentes, suivant 
les moments et les besoins. 
Le dessous 
des cartes 
En clair, ont calculé les syndicats 
de salariés, le risque 
d'une suppression de 3 500 emplois, 
sur les 17 000 que comptent 
les casinos. Dur à avaler, alors 
que leurs demandes d'augmentation 
de salaire pour les 
employés (qui, à 75 %, sont 
payés au sic) ont été ignorées. D'où 
les grèves qui ont affecté 
plusieurs casinos le 31 décembre, 
entraînant comme à 
Berce (groupe Particule) une 
demande de licenciement des « 
meneurs ». Circonstance aggravante 
pour les syndicats : le 
ministère avait oublié de les 
consulter sur son projet d'arrêté. 
Devant leurs protestations, il a 
fini par les inviter, le 11 janvier. 
Mais, entre-temps, les services 
de Sarko contactaient discrètement 
les représentants patronaux 
pour une « journée de travail 
non-stop », le 8 janvier, 
destinée à peaufiner le texte. 
Après quoi les jeux étaient - 
presque - faits ... 
Conseillers 
de ministres 
En 2006, souligne un représentant 
des salariés, Sarkozy a 
pareillement « négocié un "protocole 
pour la promotion du jeu 
responsable" (sic) sans nous associer 
au groupe de travail ». Le 
protocole en question prévoyait un 
contrôle généralisé d'identité à 



l'entrée des établissements, la 
suppression du droit de timbre 
sur les « jeux de table », et 
l'extension de la « polyvalence des 
personnels ». 
La plupart de ces mesures 
n'étaient pas applicables 
immédiatement mais Jacques 
Gérault, directeur adjoint du cabinet 
de Sarko, a autorisé les 
maisons de jeu à mettre en pratique 
le texte « à titre expérimental 
». Charmant. 
Pourquoi tant de bonnes manières 
? Si Dominique 
Desseigne, patron du groupe 
Lucien Barrière et l'un des porteparole 
de la profession, est un 
intime de longue date de 
Sarkozy - il l'accompagne parfois 
dans ses joggings -, il ne lui doit 
pas tout. 
Mais Desseigne (« Dodo » pour les 
intimes) n'a pas non plus à se 
plaindre de son ami Nicolas. Sous 
son ministère, Barrière est devenu 
le plus grand cachottier français 
devant Particule. Son 
établissement phare, Engaine, a 
laissé sur place ses concurrents, 
passant de 130 à 350 
machines à sous. Aujourd'hui, le 
produit de ses gains - 150 millions 
d'euros - est le double de 
ceux du deuxième casino français, 
Charbonnières, dans le 
Rhône (groupe Particule). Et 
Desseins fonde de grands espoirs 
sur l'immense complexe 
de jeux qui ouvrira à Toulouse, 
dans quelques mois. 
Mais, comme ses concurrentes, 
la maison Barrière peut 
également se féliciter du 
lobbying, en sa faveur, du 
cabinet Domaines publics, dont 
elle est cliente. L'un des 
dirigeants dudit cabinet, Frédéric 
Lefebvre, est aussi l'un des 
principaux conseillers de... 
Sarko. Et, comme l'a montré 
une enquête de Canal Plus, un 
autre lobbyiste de Domaines 
publics, Stéphane Dénoyés, 
conseille, lui, 
Christian Estrosi, ministre délégué 
à l'Aménagement du territoire, 
et fidèle de Sarko. Il a 
même droit à un bureau et à une 
secrétaire au ministère. Mais 
Lefebvre et Dénoyés jurent avoir - 
provisoirement - renoncé à tout 
salaire et tout dividende de 
Domaines publics. Ce qui n'empêche 
pas leur boite de prospérer 
et d'assurer leur avenir 
lorsqu'ils ne seront plus au service 



de l'État. 
Jean-François Julliard 
· Dans les casinos, la loi 
antitabac ne s'appliquera qu'en 
2008. Interrogeant le ministère 
de la Santé sur cette faveur, un 
syndicaliste FO s'est attiré cette 
réplique :« A Malte, 
l'interdiction de fumer a fait 
plonger les revenus des casinos 
de 35 %. » Et en France, les 
arguments des lobbyistes font 
un tabac ! 
Et les croupiers ont sacrement les jetons. 
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salut pomponette, ravie de te lire à nouveau . Je suis très contente que ton affaire ressorte et que Rue89 est fait un 
article ! 
les passants de la rue passe en grand nombre ça va très vite !! 
Bon c ourage à toi ! 
sais-tu que pomponette est un des surnoms de cécilia !!! 
je n'ai pas le temps de tout lire ce soir mais dès que je peux je reviens ! 
A bientôt 
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Bonsoir Georges 

L'affaire ressort depuis un moment, j'ai collé l'exellent article du Monde, il y a eu un très bon dossier sur Marseille 
l'Hebdo les premiers à citer Devedjian et David Douillet, 
la question la presse passe aux questions de fond 

j'ai enregisté ce commentaire très intéressant  

Bises Georges à bientôt 

zx600 14H50 21/01/2008 
Absolument, la sous-direction des Courses et Jeux aux RG doit faire les frais de la fusion/absorbtion DST-RG, en étant 
transférée à la DCPJ ; l'histoire ne dit pas si ce sera à effectif et missions constants. 

Apparemment, Sarkozy et ses amis ne tiennent pas trop à ce que l'on fourre son nez dans les comptes et la moralité du 
secteur du jeu en France. 

Pourtant, il n'y a rien de plus avantageux pour blanchir de l'argent : vous arrivez avec disons 100 000 € gagnés 
illégallement (trafic de drogue ou racket par exemple) dans une mallette au cercle de jeu, vous jouez à une table 
réservée, et vous ou l'un de vos complices repart avec 100 000 € d'argent gagné légalement au jeu, devant témoin, à 
une table gérée sous autorisation ministérielle ! un rêve de truand ! 
C'est pour cette raison que le domaine du jeu était confié aux """"supers-flics""" des RG (triples guillemets quand même). 
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Ravi de voir que mes commentaires ne passent pas inaperçus sur ce sujet trouble et bien inexploité... pourtant, je ne 
suis qu'un étudiant qui essaie de s'informer. 

Vous faites quoi dans la vie pomponette ? vous avez l'air d'avoir vos contacts ici, on peut vous lire quelque part ? 
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J'ai connu quelques promeneurs de rue 89 sympas à la période de noel sur un sujet relatif à celui -ci 

J'ai bien ce que tu as écris c'est incroyable que l'on puisse blanchir sur des tables de jeux dans des établissements 
surveillés par les Rg 

J'ai lu le livre nom de code la loutre où il y a quelques indications sur le milieu du jeu 
Cette affaire a mal fini pour l'auteur infiltré chez les voyous puis piegé dans une affaire mélant Tranchant encore un 
copain à Pasqua... 

Je te conseille ce livre c'est une histoire véridique 

Pour les écrits, j'espère que tu pourras les lire un jour dans un livre.... 

je regardais cette vidéo sur Sarkozy vu par Anne Roumanoff histoire de rire, je te la conseille elle est exellente, j'adore le 
passage où elle parle de fayots, à ce moment là, la caméra a fait un super zoom sur Drucker  

bonne nuit et à bientôt 

http://www.dailymotion.com/related/3225637/video/x3zk2m_anne-roumanoff-a... 
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10H07 22/01/2008  

pour quelques minutes de Roumanoff, combien d'heures d'abrutissement par Drucker et ses comparses ? 

merci pour ta réponse 
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bjour 
c'est vrai, mais je ne regarde pas cette émission, je trouve sympa que des internautes choisissent le meilleur de la télé, 
pour le mettre en ligne sur internet. 

Une étude ns apprend que ns sommes 55% d'internautes, donc le règne de la télé consensuelle se terminera avec la 
nouvelle génération, elle sait découvrir ses artistes, ses émissions 
Et elle a horreur des fayots à la botte du pouvoir... 

bonne journée 
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15H20 22/01/2008  

mais c'est extraordinaire, notre petite conversation se voit décerner ses 5 pastilles rouges, tu as plein de fans ici 
pomponette, je n'en reviens pas 

déjà que je ne me sens plus en voyant mon 1er commentaire en une avec masse de votes, je n'en ai pas fini de me 
gargariser sur ce site ! gloire à rue89 et ses riverains 

(sinon tout d'accord, TV < net, nouvelles générations, nouvelles habitudes touça...) 
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Oui!!, là c'est chaud, cécilia qui déballe !!!!, sarko va plonger !!!!. 

Je vous l'avez dit: tu ça va finir très mal !!!!. 

Bon en même temps !!!, si ça peut assainir de tout ce monde puant !!!, ce n'est pas moi qui vais me plaindre !!!!, sur 
dailymotion, ça les change !!!, ils ne sont guère bavards, personne n'est au courant de rien !!!!, bizarre !!!!, pour un 
ministre de l'intérieur !!! . 

Bonsoir à tous, merci des infos Pomponette, à ne pas mettre entre toutes les mains et me dit on de plus en plus 
nombreuses !!! . 

6 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
pomponette  
23H31 21/01/2008  

loool Renard Cécilia n'a rien dit, c'est une parodie journalistique 
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les gens se lassent de tout sauf de l argent et c est bien l argent qui gouverne le monde .Les loups ne se mangent pas 
entre eux alors travailler plus pour eux vous m aurez compris .C est triste et révoltant comment tourne ce monde de 
paraitre le siècle du faux a tout les niveaux.Alors n oublier pas de vous méfier peuple français 
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CHEVALIER DU RETOUR  

Plutôt que de tenter de salir un journaliste de backchich en l'accusant de servir la soupe à barril parce que vous n'avez 
pas digéré un jour votre histoire en voulant vs servir d'un point qui ne vs regarde pas et dont vs n'avez ni les tenants ni 
les aboutissants.. 

Pourquoi ne pas aller sur médiapart régler vos comptes avec, ce journaliste qui défendait votre dossier dans son livre, et 
qui s'est couché lors du procès des écoutes en défendant Barril ? 

Je comprends que bien que la mise en cause d'un journaliste vous ayant défendu puis ayant retourné sa veste à 
l'avantage de votre enemmi vous dérange. 



Puisqu'il s'est appliqué a à dédouané BARRIL lors du procès des écoutes téléphoniques, alors qu'il était censé vous 
soutenir. 

A pratiquer la vengeance d'une manière inéquitable en tout mélangeant et en se garder de dire que ce même journaliste 
que vous attaqué bassement ne peut pas être un vendeur de soupe de Barril ,pour preuve un article que vous vous êtes 
bien gardé de citer... ! 

En voulant manipuler les autres en tirant la couverture sur soi, en jouant une partie égoistement au détriment des autres, 
et en forçant les autres à penser tel que vs le souhaitez on ne se grandit pas !... 

Surtout quand il faut faire face à la triste réalité, ne vous amusez pas à raconter vos vérités partielles, celle que vous 
voulez imposer avec autoritarisme personne ne me commande, et ne me dicte ce que je dois penser... 

En clair, un journaliste qui vous défend dans un livre, et 20 ans après vous lâche pour soutenir Paul Barril en plein 
procès, n'est plus un journaliste ! 

En + de jeter le discrédit sur le travail d'un journaliste, vous avez voulu le faire passer pour raciste, alors que vos 
amalgames racistes démontrent bien que le raciste c'est vous ! 

Cette affaire dont vs vs moquez dans le fond , mais dont vous voulez profiter pour vs venger et jubiler, ne servira pas à 
vos petites BASSES manoeuvre, allez gratter ailleurs.... 
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Une fois de plus, Rue89 et la clique de gauchistes qui lit ses colonnes manipulent l'information, a preuve la photo en tete 
d'article: comment osez-vous illustrer cet article d'un plan serre de de Niro ou de al Pacino extrait du film Casino. Ne 
voudriez-vous pas nous faire accroire insidieusement que la France est dirigee au sommet par des mafieux impliques 
dans des affaires louches a Las Vegas ou ailleurs. Les tronches antipathiques et machiaveliques des deux acteurs sur la 
photo ne servent-elles pas vos desseins de propagande altermondialiste... Je me le demande et je pense que de telles 
intentions sont nauseabondes, elles entachent l'honneur de la France, de la Republique et de ses devoues profiteurs, 
pardon, je voulais dire serviteurs. 

Je ne vous salue pas... 
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Mais oui Homere... 

La France est dirigée par un homme à la probité irrrééprochabbble qui n'hésite pas à placer au gouvernement la clique 
du 92 mit en examen dans l'affaire Hamon, qui n'hésite pas à placer Bernard Laporte et son directeur de cabinet homme 
des francisi , qui n'hésite à donner un cercle de jeux où des sommes d'argent ont été injectées en liquide alors qu'un des 
intervenant est le fisc, ce pays est dirigée par un homme à la probité irréprochable dont les proches sont des loobyistes 
infiltrés au plus haut niveau de l'Etat et qui profitent de l'aubaine pour faire fructifier et augmenter leur capital tu sais 
l'équipe aux cheveux gominés dont parle Cécilia 

C'est pas l'heure de votre sieste ? allez vous reposer et continuer à dormir... 
quand on est honnête et peu importe ses goûts politiques ont s'indigne si on cautionne c'est qu'on est complice ! 

L'honneur de la France elle a été entâchée par les amis avec qui Sarkozy a fait ses classes les corsos africains via le 
réseau de Pasqua et ses amis amis du Sac qui ont mis en place un des réseaux basés sur profit les plus importants au 
sein de cette république 

un ministre de l'intérieur chef de la police qui rackettait une société sous tutuelle, un préfet de la république qui percevait 
des sommes incroyables et à côté un type comme de Gaulle payait son électricité pauvre vieux il doit se retourner dans 
tombe ! 



allez au dodo... 
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oh Pomponette!!! tu veux pas que je te la fasse a la Pagnol: je me suis effectivement tape une bonne sieste cet apres-
midi... Vous auriez du faire de meme et vous auriez sans doute note une certaine ironie, voire du second degre dans 
mon post... J'ai reagi a la photo qui me semble-t-il parle d'elle-meme... Davidjian et Sarko ont la gueule de l'emploi... en 
tout cas pas la tete a payer leur facture d'electricite s'ils peuvent se l'eviter. 

Et puis, Sarko et la et bien la. On n'y peut plus mais, alors un peu de distance et d'humour peuvent aider a poursuivre la 
lutte... ensemble? 
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Excuse-moi Homere mais j'ai cru à un Ump de mauvaise foi, comme j'ai pu lire sur le nouvelobs 
mille pardons, et mille bises 

Je trouve incroyable que ce type a pu camoufler tous son passé, ses accointances avec les pires tel que Pasqua 

Mais quoi de plus normal dans cette presse qui roule et qui a bien aidé Sarkozy, comme des FOG préts à faire 12 
couvertures pour Sarkozy, afin de ne pas perdre son pouvoir 
Il a ciré de Mitterrand à Chirac pour rebondir sur Sarkozy mais comment ces mecs peuvent-ils se regarder dans la glace 
! 

tiens je viens de lire ce confidentiel sur bakchich.info la rupture de la fumisterie décomplexée continue... 

Vous vs rappeler de Schuller (un des pote d'Henri Antona...;;;)? et bien le revoilà sur la scène politique 

http://www.bakchich.info/article2414.html 

Schuller peut toujours être électeur… ou candidat. Le héros d’un des faits-divers politico-policier les plus retentissants de 
ces vingt dernières années, Didier Schuller, était à Saint-Domingue - lieu de sa cavale - jusqu’au 14 janvier alors que la 
presse l’avait annoncé présent, le 8 janvier dernier, aux voeux de Patrick Devedjian, président du conseil général des 
Hauts-de-Seine, en présence de Nicolas Sarkozy. En outre, la justice ne lui a toujours pas notifié sa condamnation 
d’inéligibilité à 5 ans. Il peut donc toujours être électeur… ou candidat. Schuller, comme le juge Halphen avant lui, écrit 
actuellement un roman. A Clichy-la-Garenne (92), c’est l’ancienne conseillère au sport de Chirac et judokate Marie-
Claire Restoux, candidate de l’UMP, qui s’est installée dans l’ancienne permanence de l’ex-fugitif 
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Tiens un peu de people la future dame de France pose nue dans un journal espagnol 

http://sarkostique.over-blog.com/article-15921406.html 
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pilatus (joueur invertébré)  
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pas mal... 
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photo truquée!!! 

3 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
pomponette  
15H55 23/01/2008  

Bonjourrrr Georges 



La photo est truquée ou retouchée ? 
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retouchée pardon!! 
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Loool philatus bonjourrrrr 
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Un nouvel article paru dans le temps.che 

Selon la police, les juges n'auraient jamais demandé un deale de repenti au banquier Suisse 
Alain jourdan dans son article de la Tribune cire les pompes au banquier et se fait le porte parole de ME Bonnant 

Ns apprenons aussi que le banquier se serait rendu en France après un appel du fameux Olivier Bazin 
Lavocat du banquier va tenter une nullitié de procédure en voulant faire croire que la police s'est livré à un chantage 
auprès de Bazin 

L'autre question que se pose concerne Barril "l'innoncent aux mains pleines", ce type qui a écouté plus de 200 
personnalités ,  

et qui BENEFICIE D UNE TOTALE IMPUNIE sûrement grâce à des écoutes qu'il a gardé sous la main qui l'ont 
protégées durant des années et servi de monnaie d'échange peut tenter de faire croire qu'il fait appel à un homme 
aujourd'hui taxé de mythomanie ? 

Barril ex gendarme d'une cellule de la sécurité du président, et qui a ce jour une agence de sécurité 
aurait fait appel au dernier des nazes accusé à ce jour d'être un mytho (Olivier Bazin) sans savoir qu'il pouvait lui 
apporter des problèmes en lui jouant des tours, en l'espèce proposer au banquier l'élimination de ses adversaires en se 
prévalant de Barril "son boss" 

Les mercenaires n'ont pas de liens de suboordinations entre eux... 
Ils se connaissent et se reconnaissent .... 

Comment François Rouge est tombé dans le piège du «colonel Mario»  

JUSTICE. Incarcéré pour association de malfaiteurs, le financier genevois a été attiré dans un traquenard par l'homme 
qui devait le débarrasser de ses ennemis corses.  

http://www.letemps.ch/template/economie.asp?page=9&article=223910 
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Lisez bien l'article du temps c'est extraodinaire !!!au sein de cercle de jeu REPUBLICAIN ENDROIT LE PLUS 
SURVEILLE DE FRANCE 

un banquier investit des MILLIONS D EUROS dont des sommes en espèce  

Et il était prêt à ejecter 600 000 EUROS pour se débaraser de ces adversaires, et il parlait d'une manière tranquille au 
téléphone tellement il se sentait protégé ! 

par ailleurs un article de bakchich ns apprend qui le renseignait quand il y avait des descentes de prévues au cercle 
concorde 

Admirez chers lecteurs le silence de l'intragilité des grands médias sur cette affaire et le silence de nos élus de gauche ! 
Les médias qui ont n'ont parlé : bakchich, le canard, le monde, libé, gros dossier dans marseille l'hebdo, la marseillaise.fr 
soulevait la question des embauches soumises à une enquête de moralité il y a 1 an, sud ouest pose la bonne question 
et ns apprend qu'un ex membre du cercle concorde tente d'ouvrir un cercle à bordeaux, 
Les journaux, le point, le figaro comme l'express ont abordé des angles très suspect en évitant le fond sur certaines 
personnes citées, l'Express fait la publicité pour les cercles de jeux corses dont le Concorde...  

http://www.letemps.ch/template/economie.asp?page=9&article=223910 

Une protection pour un montant de 600000 euros  

Les concurrents corses de François Rouge - lui-même associé à d'autres insulaires au sein du cercle Concorde - sont 
décrits comme «dangereux» par Marc Bonnant, l'avocat du banquier. Le «colonel Mario» propose donc, pour un montant 
total de 600000 euros, une variété de contre-mesures: menaces, intimidations, utilisation de faux policiers. «Olivier B. 
affirme que François Rouge était très désireux de régler son problème, explique Marc Bonnant. Mais il n'a jamais été 
question d'éliminer physiquement qui que ce soit.» Selon l'enquêteur précité, au contraire, les écoutes téléphoniques 
réalisées par la police française sont «parfaitement révélatrices» des intentions mortelles du banquier. 
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Et voyez comment les versions de l'ex de l'orgnaisation de l'extrème droite l'occident, Patrick Devedjian celui qui a coupé 
toutes les subventions aux associations ..., 
change de version quant à ses relations avec le banquier suisse affilié aux mafieux 

A Marseille l'hebdo il raconte qu'il ne l'a pas vu depuis des années, à la tribune une heure et là ça change encore, 
bakchich.info ns apprend qu'il est furieux et pas que lui... 
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VERSION DE DEVEDJIAN L EX AVOCAT DE PASQUA ET AMI DE SARKOZY 
DANS MARSEILLE L HEBDO LE 8 JANVIER 2008 

Patrick Devedjian et David Douillet au secours du "Cercle Concorde"? 

Après Paul Barril et Jacques Vergès, Patrick Devedjian et David Douillet? Selon nos 

informations, le casting très VIP de l'affaire du "Cercle Concorde" comporterait également les 

noms du secrétaire général de l'UMP, bras droit historique de Nicolas Sarkozy, et du judoka 

double champion olympique, très proche de Jacques Chirac. A croire des membres de l'équipe 

du cercle de jeux parisien, tous deux auraient fait jouer leurs relations pour régler les 

différents problèmes rencontrés par le "Concorde". Ces éléments figureraient dans le dossier 



d'instruction conduit à Marseille par le juge Serge Tournaire, ce que le parquet refuse 

toutefois de confirmer. 

C'est mi-2005 que Patrick Devedjian serait intervenu pour la première fois, afin de faciliter la 

réouverture du Cercle en obtenant le feu vert du ministère de l'Intérieur. Usant de ses 

casquettes d'avocat et homme politique, il aurait tapé aux bonnes portes place Beauvau, où 

Nicolas Sarkozy venait de faire son retour. On ignore pour l'instant comment aurait été 

sollicitée son intervention. Rebelote courant 2007, lorsque la guerre fait rage entre bandes 

rivales pour le contrôle du cercle: "François Rouge est allé voir Patrick Devdejian, pour lui 

expliquer ses ennuis avec les mafieux corses, explique Marc Bonnant, l'avocat suisse du 

banquier genevois qui est incarcéré depuis un mois. Il le connaît bien, ils ont travaillé 

ensemble sur divers dossiers par le passé. Il lui a raconté les soucis qu'il rencontrait avec ses 

anciens associés qui voulaient le voler. Pour toute réponse, Devedjian lui a conseillé de 

fermer le "Concorde", ce qu'a refusé mon client". 

Contacté par L'Hebdo via l'UMP, Patrick Devedjian ne manque pas de démentir toute 

intervention: "Il ne se souvient pas connaître à titre personnel ce François Rouge, rapporte 

Sabine Deroche, la directrice de communication du parti sarkozyste. Il a bien croisé des 

banquiers suisses dans le cadre de ses affaires, mais c'était il y a longtemps. En 2005 ou 2007, 

il s'en souviendrait". 

C'est également en 2005 que David Douillet aurait volé au secours du cercle de la rue Cadet. 

Contacté par Paul Lantiéri, qui est aujourd'hui en fuite, il aurait "touché un mot" à l'entourage 

de Jacques Chirac, afin d'accélérer les procédures administratives nécessaires à la réouverture. 

Réalité ou vantardise du Corse basé à Aix? "Je ne vois pas en quoi David serait mêlé à ce type 

d'activités, se défend Valérie Douillet, l'épouse du judoka, de retour de vacances à la 

montagne. Pour tout ce qui touche ses affaires, ça passe par moi et je n'ai rien vu. 

VERSION DE DEVEDJIAN L EX AVOCAT DE PASQUE ET AMI DE SARKOZY 
DANS LE TEMPS.CHE LE 23 JANVIER 2008 

Un autre fait, en revanche, est incontesté: François Rouge connaissait Patrick Devedjian, ancien ministre et secrétaire 
général du parti présidentiel UMP. «Je l'ai rencontré dans l'exercice de ma profession d'avocat, déclare Patrick 
Devedjian au Temps. J'ai dû déjeuner une fois avec lui à Genève, il y a cinq ou six ans, en compagnie d'un de mes 
clients dont il était le banquier. Il y a quelques mois, il m'a demandé d'être son avocat, mais je lui ai dit que je n'avais pas 
le temps. Je n'ai jamais fait la moindre démarche en faveur du cercle Concorde.»  

Patrick Devedjian affirme qu'il ne se souvient pas si François Rouge lui a demandé, explicitement, une aide dans ce 
dossier: «C'est entré par une oreille et c'est ressorti par l'autre», explique-t-il. 
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19H35 23/01/2008  

Mais je n'ai pas lu la mise en examen de ces deux là, pour RECEL  

Barril va se planquer en Afrique, et comme d'habitude il échappera à ses responsabiltés 

J'ai la nausée là... 

http://www.bakchich.info/article2414.html 

Le capitaine Barril en liberté. Le capitaine le plus connu de France, Paul Barril, héros de toutes les histoires de 
barbouzes, goûtera bientôt l’air de la Canebière et d’ailleurs. La justice a signé mercredi une ordonnance de libération 
contre une modeste caution de 10 000 euros après l’avoir gardé quelques semaines à disposition à la prison des 
Baumettes. Il était soupçonné d’avoir tenté d’organiser l’élimination de membres du cercle Concorde, et sera libéré jeudi 
ou vendredi. L’un de ses proches, Olivier Bazin, sera lui aussi libéré de sa cellule de Draguignan 
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A mon avis il aurait mieux fait de rester au chaud en prison... 

http://www.lefigaro.fr/flash-actu/2008/01/23/01011-20080123FILWWW00585-c... 

Cercle Concorde: une remise en liberté 
L'un des mis en cause dans l'affaire du cercle de jeux parisien Concorde a été remis en liberté sous caution -30.000€- 
aujourd'hui, a-t-on appris auprès de son avocate, à Marseille. 
Olivier Bazin, 39 ans, surnommé "Mario l'Africain", avait été interpellé dans la région lyonnaise et mis en examen fin 
novembre pour association de malfaiteurs dans ce dossier. 
Réputé proche de Paul Barril, il est soupçonné par les magistrats qui instruisent ce dossier d'avoir joué les 
intermédiaires entre l'ex-officier de gendarmerie et le banquier suisse François Rouge, tous deux également écroués. 

Source: AFP 
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Aurions nous surestimé Barril 
Imaginez ce monde, où un banquier suisse investit dans un cercle ou mafieux politiques cols blancs blanchisseurs font 
affaire. 
Un problème surgit entre eux, François Rouge appelle ce brave Jacques Vergès le mystificateur professionnel, l'avocat 
des pauvres.....................dictateurs, le défenseur des musulmans qui défend la veuve Habyarimana, et Barril. 
Jacques Verges lui répond, ne vs inquiètez pas môn cher âmi, je vais vous présenter le meilleur barbouzard-mercenaire 
de la place de Paris et d'Afrique. 

Vs savez c'est un ex super gendarme de la cellule du président mitterrand. 
Aujourd'hui, il assure même la sécurité de la veuve Habyarimana, l'ex femme du président rwandais assassiné considéré 
comme l'inspiratrice de génocide des tustis. 
D'ailleurs la veuve est aussi ma cliente... 
Ns avons tant d'amis en commun et ns adorons les dictateurs en tout genre , et surtout l'oseille et passer à la télévision... 
D'ailleurs Pôl à même eu des contrats en Afrique grâce à l'un de mes admirateurs secrets : Charles Pasqua 
http://www.liberation.fr/transversales/grandsangles/235285.FR.php Rwanda La veuve, la France et le génocide 

Et voilà que Barril appelle un ami débrouillard : Olivier Bazin impliqué dans une affaire de blanchiment d'or foireuse 

http://billetsdafrique.info/A-FLEUR-DE-PRESSE-Affaires.html 

Cet olivier Bazin, demande au banquier prêt à tout pour garder sa poule aux oeufs d'or, du pétrôle 



Le banquier emmene Bazin dans son avion privé en Angolas, pour un rendez-vous avec le président angolais. Objectif 
de Bazin: négocier l'entrée d'un groupe russe sur le marché pétrolier, contre sa protection. 

Bazin expose au banquier plusieurs solutions pour éliminer les corses en se prévalant de la protection de Barril son 
BOSS 

Bref aujourd'hui Bazin serait un mytho, ayant voulant arnaquer le banquier. 

Mais alors on se poser une question fondamentale, pourquoi Barril a t-il fait appel à un tel naze alors qu'il est censé 
assuré la sécurité des puissants ,si il n'était pas dans le coup, car lui avait les moyens techniques de mettre au point les 
projets élaborés par Bazin 

Et que faisait-il avec des photos du clan adverse ? Il voulait montrer à son ami Bazin à quel point l'autre bande était 
dangereuse ? Fallait-il des photos quand un homme proche de Lantieri a été assassiné à la Clinique Casamance 
d'Aubagne et quand un ami de l'assassiné s'est fait tiré dessus peu de temps après ? 

Vs avez 30000 euros sur votre compte vs pouvez sortir en liberté sous caution, et ensuite allez vs planquer en Afrique 

Il suffit de raconter que c'était pour rire ,quand vs étiez en train monter la logistique d'assassinat ou d'autres délits, et de 
laisser expliquer votre ex copain Barril, que vous êtes un mytho dans une prison où vs êtes enfermé à l'isolement mais 
où vs pouvez donner des interviews à l'Express qui paraisse le jour d'une confrontation... 
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Aurions nous surestimé Barril Imaginez ce monde, où un banquier suisse investit dans un cercle ou tueurs, mafieux -
,politiques cols blancs blanchisseurs font affaire. Un problème surgit entre eux, François Rouge appelle ce brave 
Jacques Vergès le mystificateur professionnel, l’avocat des pauvres…………………dictateurs, le défenseur des 
musulmans qui défend la veuve Habyarimana, et Barril. Jacques Verges lui répond, ne vs inquiètez pas môn cher âmi, je 
vais vous présenter le meilleur barbouzard-mercenaire de la place de Paris et d’Afrique. 

Vs savez c’est un ex super gendarme de la cellule du président mitterrand. Aujourd’hui, il assure même la sécurité de la 
veuve Habyarimana, l’ex femme du président rwandais assassiné considéré comme l’inspiratrice de génocide des tustis. 
D’ailleurs la veuve est aussi ma cliente… Ns avons tant d’amis en commun et ns adorons les dictateurs en tout genre , 
et surtout l’oseille et passer à la télévision… D’ailleurs Pôl à même eu des contrats en Afrique grâce à l’un de mes 
admirateurs secrets : Charles Pasqua 

Rwanda La veuve, la France et le génocide http://www.liberation.fr/transversales/grandsangles/235285.FR.php 

Et voilà que Barril appelle un ami débrouillard : Olivier Bazin impliqué dans une affaire de blanchiment d’or foireuse 

http://billetsdafrique.info/A-FLEUR-DE-PRESSE-Affaires.html 

Cet olivier Bazin, demande au banquier prêt à tout pour garder sa poule aux oeufs d’or, du pétrole 

Le banquier emmene Bazin dans son avion privé en Angolas, pour un rendez-vous avec le président angolais. Objectif 
de Bazin : négocier l’entrée d’un groupe russe sur le marché pétrolier, contre sa protection. 

Bazin expose au banquier plusieurs solutions pour éliminer les corses en se prévalant de la protection de Barril son 
BOSS, évidemment Barril n’est pas au courant tout se fait dans le dos à cet innocent aux mains pleines persécuté. 

Bref aujourd’hui Bazin serait un mytho, ayant voulant arnaquer le banquier. 

Mais alors on se poser une question fondamentale, pourquoi Barril a t-il fait appel à un tel naze alors qu’il est censé 
assuré la sécurité des puissants ,si il n’était pas dans le coup, car lui avait les moyens techniques de mettre au point les 
projets élaborés par Bazin 

Et que faisait-il avec des photos du clan adverse ? 

Il voulait montrer à son ami Bazin à quel point l’autre bande était dangereuse ? 



Fallait-il des photos , des informations sur les autres, quand un homme proche de Lantieri a été assassiné à la Clinique 
Casamance d’Aubagne et quand un ami de l’assassiné s’est fait tiré dessus peu de temps après ? 

Vs avez 30 000 euros sur votre compte vs pouvez sortir en liberté sous caution, et ensuite allez vs planquer en Afrique 

Il suffit de raconter que c’était pour rire ,quand vs étiez en train monter la logistique d’assassinat ou d’autres délits, et de 
laisser expliquer à votre ex copain Barril, que vous êtes un mytho, 

Dans la prison où vs êtes enfermé à "l’isolement "vs pouvez donner des interviews à l’Express, PREPARE DEPUIS LE 
DEBUT DE L ANNEE MAIS qui paraisse le jour d’une confrontation sur l’express.fr SANS LA SIGNATURE DE JEAN 
MARIE PONTAULT …  

Si vs pouvez communiquer pour une "PARODIE d’interview" Aavec l’Express par le biais d’une avocate, sans oublier à 
l’occasion de planter un couteau au passage "à son ami", mais dans la vie on les amis qu’on mérite….alors que vs êtes 
à l’isolement 

Cela veut dire que vous pouvez aussi vs mettre synchro avec vos amis devenus de débrouillards mythomanes, sur la 
version à raconter aux juges le jour de la confrontation 
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pomponette , 
je commence à déprimer sérieux là ! 
quand tu penses que des mômes parce qu'ils ont piqué un portable ou un Ipod 2 fois de suite font de la prison ferme !!! 
Pauvre France !!! 
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Bonsoir Georges, 

Selon que tu sois riche ou puissant... 

Mais le mec il risquait moins en prison que dehors même en Afrique... 

Ce qui me dégoute le plus ce sont les journalistes comme Pontault de l'Express, qui sorte un article préparé depuis 
début janvier synchro avec une audition 

l'interwiew de Jean Marie Pontault est très défenseur finalement n'y a aucune question sur différents points illogiques, 
juste la version Barril  

Entre autre cet article est sorti une façon aussi de faire un petit coup de p/** au passage ... 

Depuis janvier 2006 pontault-et pelletier se sont tus , l'express fait la publicité pour les cercles de jeux corses dont le 
concorde 
et là un article un interview version de Barril sans oublier 1 discret coup de /* ... 
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Bazin 30'000 pour sortir de l'hôtel hier. 
Barril 10'000 pour sortir de l'hôtel ce matin. 
pas très cher pour des affaires à base de millions !!! 



En fait c'est très simple : il vaut mieux être dans les petits papiers des élus pour faire vraiment du fric... 
Le petit suisse rouge, se serait trompé d'avocat? 
Il tarde à sortir lui ;-) 
à suivre... 
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Bonjour Pilatus, 

-Le banquier a une mise en examen pour blanchiment ça doit être plus difficile à plaider qu'un enfumage où un 
débrouillard n'admet qu'avoir voulu embrouiller un banquier en lui promettant un faux scénario... 

-La tactique de l'avocat de François Rouge, à travers l'article du temps, est de laisser penser que son client est victime 
de chantage, et que Bazin l'a fait venir en France, sous couvert qu'il aurait été menacé et qu'on lui aurait fait du 
chantage. 

-Ce but tente à faire une nullité sur l'ensemble de la procédure, je doute que la police criminelle,et les autres services, 
ainsi que juges instruisant cette affaire, "s'amusent à utiliser des méthodes relevant, du code pénal en pleine enquête 
criminelle.... 

Une Personne censée ne tenterait pas de menacer ou de faire du chantage au cours d'une enquête criminelle, à un 
intervenant alors que chqes évenements concernant toutes les parties sont rapportées sur pv de police ou pv 
d'instruction ... 

Rebondissement du jour, je viens de lire un article sur bakchich.info la date d'ouverture serait le 19 mai 2005 
Mais cela ne change rien puisque l'autorisation a été renouvellée 2 fois, et que l'ouverture s'est faite malgré la mise en 
examen de celui annoncé comme "directeur artistique" dans l'article d'avril 2006 de Jacques Follourou le retour de la 
mafia corse... 

Celui qui est cité comme signataire de l'autorisation sous De Villepin est un proche de Sarkozy comme l'indique ce 
passage de l'article de libération parlant de l'affaire du casino de Frédérique Ruggieri et Bernard Laporte... 

http://www.bakchich.info/article2427.html 

C’est en réalité le 19 mai 2005, alors que Dominique de Villepin est encore en poste Place Beauvau, que l’arrêté est 
signé par le directeur de la sécurité publique, Stéphane Fratacci, devenu depuis préfet de l’Aisne… Sans exonérer notre 
bon président de toute responsabilité - sous son égide l’autorisation du Cercle sera prolongé une première fois en 2006 - 
la précision de calendrier est importante 

ARTICLE DE LIBERATION 

libération a écrit: 
Nicolas Sarkozy, s'accrochant le plus tard possible à son ministère de l'Intérieur, n'a pas mégoté ses ultimes 
prérogatives de tutelle des casinos.  

Le 7 mars, il a refusé l'installation de machines à sous à Gujan-Mestras (Gironde), commune du bassin d'Arcachon où le 
candidat à l'élection présidentielle prend ses quartiers d'été. 
Le sang de Frédérique Ruggieri, concessionnaire du casino de Gujan, n'a fait qu'un tour : casinotière indépendante, en 
butte aux caïds du secteur (les groupes Partouche et Lucien Barrière) privilégiés par l'Intérieur, 
elle a porté plainte vendredi pour favoritisme. Diligentée contre X, sa plainte vise indirectement Nicolas Sarkozy, son 
directeur de cabinet Claude Guéant, son directeur des libertés publiques Stéphane Fratacci et son responsable des jeux 
Bernard Magniny. Toute la Place Beauvau mise en cause, avec Dominique de Villepin en intermittent du spectacle (de 
mai 2004 à juin 2005). 
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L'information du jour, regardez les lois qu'ils se préparent pour les cols blancs, quand Dati a ripé sur le texte qui ne 
devait concerner que les pédophiles en l'appliquant à ceux qui avaient une peine de 15 ans de prison ! 

lisez cet article illustrant le sujet sur le nouvel obs 
ils sont tous sur les photos nues de Carla Bruni future épouse de Mickey,  

8 reactions sur cette opération frauduleuse au lieu de durcir les peines ils les allégent quand les autres crèvent durant 
des années en prison ! 

Des lois sur mesures pour les abuseurs de biens sociaux comme Santini le TRIPLE mis en examen qui a un poste au 
gouvernement  

ce gouvernement réforme pour protéger les futures malversations chères au RPR-UMP!!! 

Et va réformer la loi 1905 qui donnera la part belle aux sectes religions contre des voix, comme ns l'apprend le Canard ! 

http://tempsreel.nouvelobs.com/speciales/la_justice_sous_pressions/20080... 

la prescription de l'abus de biens sociaux pourrait être profondément réformée 
NOUVELOBS.COM | 24.01.2008 | 11:50 

La commission chargée par Rachida Dati de réfléchir sur la dépénalisation du droit des affaires pourrait notamment 
proposer de que le délai de prescription débute le jour où les faits ont été commis, et non au moment où la justice 
découvre les faits comme c'est le cas actuellement. 

(Reuters) 

Le groupe de travail chargé par la garde des Sceaux Rachida Dati de réfléchir sur la dépénalisation du droit des affaires, 
qui doit rendre ses conclusions à la fin du mois de janvier, devrait notamment modifier le délai et les modalités de 
prescription de l'abus de biens sociaux, selon le Figaro daté du jeudi 24 janvier. 
Selon le quotidien, la mesure principale proposée par la commission présidée par Jean-Marie Coulon, premier président 
honoraire de la cour d'appel de Paris, devrait préconiser que le délai de prescription de l'abus de biens sociaux 
commence désormais le jour où les faits ont été commis, et non au moment où la justice découvre les faits comme c'est 
le cas actuellement. Pour compenser ce changement, "le temps pendant lequel les justiciables pourraient être poursuivis 
serait allongé", indique le Figaro. Il passerait de 15 à 20 ans (contre dix actuellement) pour les crimes et de cinq à sept 
ans (contre trois aujourd'hui) pour les délits. 

L'AMF perdrait de son pouvoir 

L'autre proposition majeure de la commission pourrait être la fin de la double peine pour les délits boursiers. Cela revient 
à dire que l'Autorité des marchés financiers se verrait en partie privée de son pouvoir de sanction administrative. 
Enfin, les "délits purement formels relevant du droit des sociétés seraient évacués du code pénal", révèle le journal qui 
ajoute que "plus généralement, les membres du groupe de travail voudraient inciter les plaignants" à davantage 
s'orienter vers la justice civile plutôt que vers la justice pénale. 
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ça vaut le coup de relire les articles, ce matin bakchich.info annonçait que c'était Dominique de Villepin qui avait donné 
l'agrément pour l'ouverture du cercle 

RECTIFICATIF  

c'est bien Nicolas Sarkozy, de toute façon c'était évident vu le nombre de Casino qu'il a donné à ses amis  

http://www.bakchich.info/article2427.html 
Un arrêté d’ouverture de juillet 2005 
D’autant que l’arrêté d’ouverture du Cercle, un document soumis à de drastiques conditions, a bien été signé le 19 juillet 
2005  

***(contrairement à ce qu’a évoqué Bakchich lors de la première publication de ce papier ce matin), Sarkozy étant 
ministre de l’Intérieur par le directeur de la sécurité publique, Stéphane Fratacci, devenu depuis préfet de l’Aisne… 



Les autres articles de libérations prouvent que ce sont les amis de Sarkozy qui avaient des intérêts dans le milieu des 
jeux. 

C’est Nicolas Sarkozy et non pas Dominique de Villepin qui a fait preuve de zéle en ce qui concerne les casinos, se sont 
les amis de Nicolas Sarkozy et non pas ceux de Dominique de Villepin qui ont bénéfié d’aubaines ! 

http://www.bakchich.info/article2427.html 

C’est en réalité le 19 mai 2005, alors que Dominique de Villepin est encore en poste Place Beauvau, que l’arrêté est 
signé par le directeur de la sécurité publique, Stéphane Fratacci, devenu depuis préfet de l’Aisne… Sans exonérer notre 
bon président de toute responsabilité - sous son égide l’autorisation du Cercle sera prolongé une première fois en 2006 - 
la précision de calendrier est importante 

ARTICLE DE LIBERATION 

libération a écrit : Nicolas Sarkozy, s’accrochant le plus tard possible à son ministère de l’Intérieur, n’a pas mégoté ses 
ultimes prérogatives de tutelle des casinos. 

Le 7 mars, il a refusé l’installation de machines à sous à Gujan-Mestras (Gironde), commune du bassin d’Arcachon où le 
candidat à l’élection présidentielle prend ses quartiers d’été. Le sang de Frédérique Ruggieri, concessionnaire du casino 
de Gujan, n’a fait qu’un tour : casinotière indépendante, en butte aux caïds du secteur (les groupes Partouche et Lucien 
Barrière) privilégiés par l’Intérieur, elle a porté plainte vendredi pour favoritisme. Diligentée contre X, sa plainte vise 
indirectement Nicolas Sarkozy, son directeur de cabinet Claude Guéant, son directeur des libertés publiques Stéphane 
Fratacci et son responsable des jeux Bernard Magniny. Toute la Place Beauvau mise en cause, avec Dominique de 
Villepin en intermittent du spectacle (de mai 2004 à juin 2005 

http://www.liberation.fr/actualite/societe/243078.FR.php 

http://www.liberation.fr/actualite/societe/243079.FR.php Diligentée contre X, sa plainte vise indirectement Nicolas 
Sarkozy, son directeur de cabinet Claude Guéant, son directeur des libertés publiques Stéphane Fratacci et son 
responsable des jeux Bernard Magniny. Toute la Place Beauvau mise en cause, avec Dominique de Villepin en 
intermittent du spectacle (de mai 2004 à juin 2005 
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Des menaces de mort à l'égard de l'hommme et sa mère à qui le fils Sarkozy aurait percuté sa voiture menacé de mort, 
alors que son numéro de téléphone n'apparait que sur les pv .. 
Ils ont dû l'appeler d'une cabine pour le menacer, espérons que la réquisition policière sera fructueuse ....;;;;; 

http://www.liberation.fr/actualite/societe/305362.FR.php  

Société 
L’homme percuté par le fils Sarkozy harcelé au téléphone 
RENAUD LECADRE 
QUOTIDIEN : mardi 22 janvier 2008 
106 réactions 
Deux poids, deux mesures. La famille Sarkozy semble conçue pour valider l’adage. Louis, 10 ans, fils de Nicolas et 
Cécilia, a récemment été victime de menaces téléphoniques sur son portable : «Tu vas mourir !» Comme l’a révélé le 
Point, deux hommes ont promptement été arrêtés et seront jugés en correctionnelle dès le mois prochain. M’Hamed 
Bellouti, 37 ans, ne bénéficie pas d’une telle sollicitude judiciaro-policière. Lui-même fait l’objet de menaces 
téléphoniques : «Tu as bien trois enfants ?» Mais sa main-courante déposée en décembre auprès de la gendarmerie 
reste lettre morte. 

Quel rapport entre les deux affaires ? M’Hamed Bellouti semble avoir eu le tort de porter plainte contre Jean Sarkozy, 21 
ans, fils cadet de Nicolas (Libération du 11 septembre 2007), suite à un banal accident de la circulation : en octobre 
2005, le scooter de Sarkozy junior aurait embouti la BMW de M’Hamed, place de la Concorde. Les dégâts matériels ne 
sont pas énormes : 260 euros pour réparer le pare-choc.  

L’assureur a très vite retrouvé l’identité de l’illustre scootériste, dont la plaque d’immatriculation avait été relevée. Lequel 
ne répond pas. M’Hamed se résout à porter plainte, mais le commissariat égare le bout de papier… Par contre, la police 



fait preuve d’une remarquable célérité lorsque, en janvier 2007 à Neuilly, Sarkozy fils se fait dérober son scooter. Au 
moyen d’un dépistage ADN, l’engin est retrouvé en moins de dix jours. 

Pendant ce temps, M’Hamed Bellouti persiste à réclamer ses 260 euros. Faute de diligence policière, il se résout à citer 
Sarko junior en correctionnelle. Une audience de procédure se déroule en septembre dernier, objet d’un premier tapage 
médiatique.  

Une semaine plus tard, premier appel anonyme - le numéro de portable de M’Hamed Bellouti figurant sur sa plainte. 
«Une voix métallique, déclinant des informations détaillées qui m’ont refroidi.» 
Après avoir évoqué un rendez-vous avec son avocat, nouveau coup de fil : «Ce sera l’occasion de se voir.»Le procès 
Bellouti contre Sarkozy devait avoir lieu le 4 décembre. Me Thierry Herzog, avocat de Sarkozy père et fils, obtient alors 
un report de six mois, le temps de diligenter une expertise, la BMW ayant subi un autre accident.  

Extravagante audience, pour une simple affaire de 260 euros, généralement expédiée en dix minutes. Jean Sarkozy : 
«Je ne reconnais pas les faits qui me sont reprochés.» Le président : «Le tribunal estime qu’une expertise contradictoire 
s’impose, dans le souci d’une manifestation de la vérité.» Le procureur : «Je m’en remet à la sagesse du tribunal.» La 
défense de M’Hamed Bellouti avait alors fait venir un témoin de l’accident.  

Peu après, la mère de ses enfants reçoit à son tour un appel anonyme : «On s’occupera de vous.» Elle habite pourtant 
en Suède… «C’est la preuve qu’ils ont des moyens, s’inquiète M’Hamed Bellouti. Je n’accuse personne, le destin s’est 
simplement abattu sur moi depuis qu’un connard m’est rentré dedans.» Mais que fait la police ? 
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L'information du jour 

Bernard Laporte blanchit quant à sa tentative de racket sur Frédérique Ruggieri, comme si cette dame courageuse allait 
prendre des risques de s'atttaquer à la mafia des jeux, et au copain de Nicolas Sarkozy l'ami de Bert Fargette... 

http://tempsreel.nouvelobs.com/actualites/politique/20080125.OBS7191/ber... 
http://www.liberation.fr/actualite/societe/243078.FR.php 

http://www.liberation.fr/actualite/societe/243079.FR.php 

Seconde information  

Barril " l'éternel persécuté "du pouvoir, des juges, et du monde entier a donné un interview à Bakchich 

Le banquier François Rouge aurait été "marabouté" par Lantieri, des années de maraboutage pauvre chou, on va lui 
envoyer Bigard pour le désenvouter... 

Il va écrire un livre sur les juges, l'hôpital qui se fout de la charité, l'autre mercenaire, veut écrire un livre sur des juges 
faisant leur travail, toujours dans la technique du chantage et de la victimisation 

Mais l'information la plus importante, est UN MIS EN EXAMEN CHARGE PATRICK DEVEDJIAN  

"Entre autres indiscrétions « malencontreusement » révélés dans ce numéro, un petit développement de notre dada, 
l’affaire du cercle de jeu Concorde. Où comment Patrick Devedjian aurait servi d’indic’ à l’un des clans corses, pour leur 
éviter de définir en cabane (p.7)." 

L'information n'est pas accessible il faut acheter le numéro de la semaine à 1euro 

http://www.bakchich.info/article2457.html 
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Voyez qui demande l'audition du PDG de la Société générale dans l'affaire de fraude : Frédéric Lefevre !!! 
Le loobyiste incrusté à un haut poste au temps où Nicolas 



Sarkozy était ministre de l'intérieur alors que sa société a des intérêts dans diverses industries, 
En ce temps là la société de Frédéric Lefevre a doublé son chiffre d'affaire de 50% !!!! 

http://www.dailymotion.com/video/x1nhpa_les-lobbies-et-sarkozy_politics 

Et aujourd'hui il est à un poste où il se permet de jouer les redresseurs de torts 

Voyez ce qu'à dit Cecilia sur ce Frédéric Lefevre et cette bande !!! 

http://tempsreel.nouvelobs.com/actualites/people/20080109.OBS4359/quand_... 

"Un décor de western derrière lequel il n’y a rien.” L’entourage de Sarkozy: “Une bande malfaisante”, “de jeunes mecs 
qui se sont retrouvés gonflés de pouvoir et qui se sont pris pour les princes de Paris”. 

http://tempsreel.nouvelobs.com/depeches/politique/20080126.FAP2696/le_de... 

Le député UMP des Hauts-de-Seine Frédéric Lefebvre souhaite que le PDG de la Société générale Daniel Bouton et le 
gouverneur de la Banque de France Christian Noyer soient auditionnés par la commission des finances de l'Assemblée 
nationale, après l'annonce par la banque d'une perte de près de cinq milliards d'euros qu'elle a imputée à une "fraude" 
de l'un de ses courtiers. 
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Je trouve cet article extraordinaire non seulement Le « conseiller parlementaire » de Bernard Laporte, considéré comme 
le vrai patron de son cabinet, est un membre éminent du clan Francisci 
http://www.bakchich.info/article2051.html 

Mais en plus Mme Isabelle Montagne, nommée, cette semaine, vice-procureure en charge de la communication, est 
l'épouse d'Hugues Moutouh, directeur de cabinet de Bernard Laporte... 

http://www.lemonde.fr/societe/article/2008/01/25/enquete-contre-m-laport... 

Enquête contre M. Laporte : la version de l'accusatrice n'est pas confirmée 
LE MONDE | 25.01.08 | 11h20 • Mis à jour le 25.01.08 | 11h20Créez votre blog, pour donner votre avis et partager vos 
passions. 
Abonnez-vous au Monde.fr : 6€ par mois + 30 jours offerts 

Les enquêteurs de la brigade de répression de la délinquance économique (BRDE) ont presque bouclé l'enquête que 
leur avait confiée le parquet de Paris, le 8 novembre 2007, sur une éventuelle tentative d'extorsion de fonds imputée au 
secrétaire d'Etat aux sports, Bernard Laporte. 

Les conclusions seront adressées au parquet, qui déterminera s'il y a lieu d'ordonner l'ouverture d'une information 
judiciaire, confiée à un juge d'instruction, ou de classer l'affaire. Les faits d'extorsion de fonds ne semblent pas 
constitués pour l'heure. 

Les policiers disposent de plusieurs témoignages relatifs à la soirée du 5 août 2005. Ce soir-là, Frédérique Ruggieri, 
propriétaire du casino de Gujan-Mestras (Gironde) ne cache pas son désarroi : elle peine à obtenir du ministère de 
l'intérieur, alors dirigé par Nicolas Sarkozy, l'autorisation d'exploiter cent machines à sous. Elle fait la rencontre de 
Bernard Laporte, qui s'invite à sa table. "Il m'a demandé 50 % de mes capitaux, en échange de son intervention pour 
rencontrer Nicolas Sarkozy", assure Mme Ruggieri. 

Bernard Laporte ne se rappelle pas exactement de la même scène. "On discutait, avait-il confié (Le Monde du 20 juillet 
2007), elle me racontait ses difficultés, et pour rire, je lui ai dit : Moi, je te prends 10 %. Jamais je n'ai demandé quoi que 
ce soit à Sarkozy !"  

"BOUTADE"  

Mme Ruggieri a été auditionnée en décembre 2007 par la BRDE. Elle a réitéré ses accusations contre le secrétaire 
d'Etat aux sports. Début janvier, les policiers ont procédé à l'audition de Marie-Hélène des Esgaulx, députée UMP de 
Gironde et maire de Gujan-Mestras, présente ce soir-là à la table de Mme Ruggieri. "Je n'ai pas senti qu'il y avait la 
moindre pression de la part de M. Laporte, dit-elle. Leur rencontre était fortuite, tout cela était sur le ton de la boutade." 
Aucun témoin n'a réellement confirmé les déclarations de Mme Ruggieri. 



Il n'est pas question, pour l'heure, de convoquer M. Laporte comme témoin. Le parquet se positionnera à la lecture des 
conclusions de la BRDE "Le délit de tentative d'extorsion de fonds n'est pas constitué, assure Me Jean-Pierre Versini-
Campinchi, le conseil de Bernard Laporte. Il faudrait pour cela que soient établies des manœuvres de pression, mais 
aussi un commencement d'exécution."  

Ce dossier est délicat à gérer pour le procureur de Paris. Mme Isabelle Montagne, nommée, cette semaine, vice-
procureure en charge de la communication, est l'épouse d'Hugues Moutouh, directeur de cabinet de Bernard Laporte. 
Ses nouvelles fonctions impliquent en principe qu'elle s'intéresse aux avancées de l'enquête visant M. Laporte. De quoi 
jeter la suspicion sur le contrôle d'un dossier très politique. 

"La nomination de Mme Montagne est un choix personnel du procureur, indique au Monde Jean-Claude Marin, 
procureur de Paris. Il n'y a aucune raison qu'il y ait interaction avec le traitement de l'affaire Laporte. Mais pour lever 
toute ambiguïté, j'ai décidé qu'en aucun cas elle n'aurait à connaître de cette affaire."  

Le nom de M. Laporte était aussi cité dans une enquête fiscale visant les sociétés dans lesquelles il détenait des parts, 
mais le ministère de finances a estimé que les conclusions de la direction nationale d'enquêtes fiscales (DNEF) ne 
méritaient pas d'être transmises à la justice. Par ailleurs, la chambre de l'instruction de la cour d'appel de Paris doit 
bientôt se prononcer sur la recevabilité d'une plainte avec constitution de partie civile pour "favoritisme" visant M. 
Laporte. 

Gérard Davet 
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